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Esta revista final del año 2019 y de este cuatrienio,  condensa lo vivido 

durante los meses de septiembre a diciembre.  

Todas sabemos que fue el año dedicado a nuestro Padre Coll, a su 

santidad. Desde la reflexión mes a mes enviada desde el Consejo general, los 

materiales preparados, lo que cada comunidad fue programando para vivir este 

acontecimiento de una manera importante y festiva. Sin duda, ha sido para toda 

la Congregación, un mes central y especial por el Año del X Aniversario de la 

Canonización de Nuestro P. Coll. 

En todos los 

países de la Provincia se 

hizo sentir la alegría, el 

gozo y el clima festivo 

con hermosas 

actividades. El volver a 

celebrar la santidad de 

nuestro Padre, compartir 

con los laicos su obra, su 

misión, su pasión... nos 

hace conscientes que su 

persona es para todos, 

es de la Iglesia y que su 

carisma, su intercesión 

sigue vigente.  

Queremos 

destacar un 

acontecimiento 

histórico para todas, por 
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estar la sede de la Provincia en Argentina, primer país de América que pisaron 

nuestras Hermanas en la expansión de la Congregación. La imagen del Padre 

Coll fue llevada y entronizada en Luján Santuario Nacional de Argentina. 

Transcribimos el mensaje de Acción de Gracias que nos dio la Hna. Ma. del 

Carmen Bruzzone al finalizar la Eucaristía: 

“En nombre de la Congregación y de mis Hermanas, quisiera en primer lugar 

agradecer a Todos por la Presencia en este Acto tan Eclesial y Familiar…. 

Agradecer a nuestros pastores, especialmente a Mons. Sheining y Mons. 

Radrizzani por la posibilidad de dialogar y autorizar a que nuestro Santo Fundador 

esté hoy y para siempre, en la Casa de Nuestra Madre de Luján. Al Rector y 

Vicerrector de la Basílica, siempre atentos y cordiales. Al Director de Culto, Dr. Luis 

Saguier y a las Autoridades Educativas que nos acompañan. A nuestros Hermanos 

Mons. Carlos Aspiroz Costa y Fray Javier Ma. Pose, por el apoyo que desde siempre 

nos brindaron… a todos los Frailes; debo mencionar a alguien que no está 

presente físicamente, pero sin duda está acá con nosotros, Fray Vito Gómez, quien 

al venir a visitar a María de Luján dijo, “en este lugar debe estar el P. Coll”. A las 

Hermanas dominicas que hoy nos acompañan. Hoy es una fiesta de Familia y una 

Gracia para toda la Familia dominicana. A los Hermanos Sacerdotes, capellanes y 

amigos de nuestras comunidades, Hermanas Religiosas con las que compartimos 

la misión evangelizadora. A las comunidades de los distintos Centros que pueden 

estar hoy aquí, a los docentes, directivos, familias, Movimiento Anunciatista, 

FRADA y amigos de la Congregación, a la Artesana Silvana Sica y a su esposo… a 

TODOS… GRACIAS de Corazón, en nombre de las HERMANAS. 

Tan sólo quisiera decirles que sentimos una inmensa alegría de haber venido hoy 

trayendo la imagen de Nuestro Fundador; el Padre Coll fue un Fraile dominico 

profundamente amante de María,   tanto que,  cuando ya no podía , por su 
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enfermedad, rezar el breviario, desgranaba el rosario en sus manos y decía “es mi 

Libro y mi Todo”, cuando tenía que salir adelante en medio de no pocas 

dificultades, decía  Sí, Sí, la Anunciata es OBRA DE DIOS Y OBRA DE MARÍA… 

exhortándonos continuamente a sus hijas con estas palabras “RUEGUEN A 

MARÍA; INVOQUEN A MARÍA, SIGAN A MARÍA¨ a Ella , Estrella de la 

Evangelización, queremos dejar hoy a su pies simbólicamente, la Anunciata, la 

Congregación entera , al servicio de la Iglesia y de los hermanos más necesitados 

, aquí en esta SANTA CASA, la casa de la Madre. Y que cuando vengamos a 

visitarla a Luján, junto a Ella y a Sto. Domingo estará también, intercediendo por 

nosotros y muy cerca de María, SAN FRANCISCO COLL. GRACIAS NUEVAMENTE A 

TODOS”.  

Ponemos en las manos del Señor la vida, el trabajo, la misión, lo compartido en 

estos años y deseamos a cada una, un bendecido año 2020. Gracias a todos los 

que colaboraron compartiendo las buenas noticias de la misión, gracias a todos 

los que formamos la Familia Anunciatista.  

¡GRACIAS! 

Ma. del Carmen y Consejo Provincial 2016 - 2019 



7 
 

 

“15 Años Educando con Amor” 

Nuestra Institución Educativa la Anunciata el pasado mes de agosto celebró sus XV 

aniversario de creación con una serie de actividades y celebraciones. 

En la semana del 20 al 23 de agosto, se realizaron concursos internos, donde los 

estudiantes del Nivel Primaria con ayuda de sus padres crearon poesías, poemas y 

cuento infantil alusivos a nuestro aniversario, también participaron en concurso de 

Matemática donde pudieron demostrar sus habilidades en las competencias del área.  

Los estudiantes del Nivel Secundaria en esta semana participaron del concurso interno 

de declamación, donde ellos mostraron su arte escénico frente al público al profundizar 

su poema. Asimismo, participaron en el concurso del área de Matemática.  

En los días del 26 al 29 de agosto, se apertura esta semana de aniversario con una gran 

Inauguración denominado “El poder del arte Anunciatista”, tuvo como propósito 

integrar a toda la comunidad educativa de la Anunciata a fortalecer una adecuada 

convivencia escolar a través de la celebración de la semana del arte.  

En estos días los estudiantes, docentes directivos y padres de familia, pudieron 

reflexionar, articular e intercambiar experiencias del por qué y cómo la educación 

artística y cultural es importante para el desarrollo ciudadano y de la sociedad en 

general.   

Los estudiantes del Nivel Inicial, Primaria y Secundaria, vivenciaron los cuatro lenguajes 

artísticos como: música, danza, teatro, dibujo y pintura; donde pudieron realizar 

actividades gráfico plástico, concurso de talentos, encuentros con artistas reconocidos 

de nuestra Región de Lambayeque, función integrada de arte para niños del Nivel Inicial. 

El 30 de agosto día central, se inició desde muy temprano con la celebración Eucarística 

de Acción de Gracias, “El Señor ha estado grande con nosotros y estamos alegres” estas 

palabras del salmo 125 son las que anidaron en nuestro corazón al celebrar el décimo 

quinto aniversario de nuestro colegio. Todo es un don del Señor, ha sido el Espíritu de 

Dios quien inspiró a las hermanas Religiosas Dominicas de la Anunciata, toda vez que ha 

sido el amor a Dios y la fe incondicional de cada una de ellas las que hicieron posible La 

Anunciata y es el Señor nuestro Dios, a través de sus instrumentos quien empezó a 

escribir la historia de este colegio. 
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Posteriormente se realizó la Actuación central, donde los estudiantes del Nivel Inicial, 

Primaria y Secundaria hicieron gala de sus dotes artísticas con coloridos y hermosas 

danzas folclóricas, además se presentaron los estudiantes que destacaron en los 

concursos internos de Declamación, y de talentos. 

En simultaneo de la actuación central se realizó la exposición de los trabajos de artes 

visuales elaborados por los estudiantes de 5° de Primaria hasta 5° de Secundaria. 

Y fue así como todos como familia anunciatista hemos celebrado estos XV aniversario 

de nuestro colegio, contentos por la dedicada, ardua y bonita tarea de educar. Quince 

años con gozos y penas, con preocupaciones y esperanzas, compartiendo con muchas 

personas la misión de formar niños y jóvenes del mañana de la mano de San Francisco 

Coll y nuestro Señor Jesucristo.  
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6 de septiembre de 2019 

 

El viernes 6 de septiembre los alumnos de 1er año de los colegios del sur de la provincia 

fueron convocados para participar del primer Pentecostés dominicano…aquí algunos 

testimonios… 

Testimonio de 1° año, TM y TT. Necochea 

En nuestro viaje a Balcarce compartimos lindos momentos, con nuevas personas, nos 

divertimos, hicimos actividades en grupos mezclados, desayunamos y aprendimos a 

convivir. 
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Salimos por grupos por la ciudad a 

predicar como los apóstoles, creyentes de 

Dios, a la gente, algunos nos escucharon 

y respetaron, otros no. Estuvimos en la 

Municipalidad, plazas, comercios, 

bancos, interactuamos con la gente de 

distintas formas: abrazos, mensajes, 

tarjetas, sonrisas… 

Vivimos una hermosa experiencia y aprendimos de ellos, tal como ellos de nosotros. Antes 

de volver a Necochea pasamos por una plaza muy linda de Balcarce, donde nos 

divertimos. 

Ganamos experiencia como grupo y como personas, quedamos muy satisfechos y con 

ganas de repetirlo, ambos turnos. Fue un día distinto y lindo. ¡Pero lo más importante 

es que fue un viaje para nosotros!, fue nuestro viaje!!! 

 

Testimonio de Iris Sipali. Primer año. Balcarce 

Me gustó mucho todo lo que compartimos, conocí chicos y chicas de Necochea que son 

re-buenos. 

Lo que más me gustó fue cuando salimos a callejear la fe, porque la gente nos escuchaba 

y ellos as nosotros. Capaz a nuestro grupo le falta alguien que no sea tan tímido para 

acercarse más a la gente, pero también era porque era la primera vez que lo hacíamos. 

Estábamos organizados en distintos grupos, el nuestro tenía la misión de escuchar. En 

el momento del cierre de la actividad compartimos con otros chicos la experiencia que 

habíamos vivido en la calle. Nos faltó tiempo para seguir conversando con los chicos de 

Necochea y conocernos más. ¡Me gustó!  Ojalá se repita, porque que la pase muy bien.  
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Sábado 7 de septiembre de 2019 
 

Las Hnas. Alicia y Marta de la Comunidad 

de La Anunciata participaron junto a unos 

ciento cincuenta consagradas y 

consagrados de la II Jornada Sinodal de la 

Vida Consagrada llevada cabo en el 

Colegio Benito Nazar de la calle Estado de 

Israel 4230.  

La reunión comenzó con la celebración de 

la misa, presidida por el Card. Mario Poli, y 

la presencia de obispos auxiliares Ernesto 

Giobando, Juan Carlos Ares y Enrique 

Eguía,junto a otros sacerdotes 

concelebrantes.  

También se hizo presente Mons. Alejandro 

Giorgi durante la mañana. Luego de la 

misa, en el salón, se presentó el Documento Preliminar (DPr.) compartiendo el 

video catequístico y algunos comentarios sobre su redacción realizados por Nora 

Rodríguez, virgen consagrada, miembro del EAS y del ERS.  

Hubo tiempo para escuchar opiniones y aportes de los presentes sobre el DPr., 

comentando la impresión causada luego de su lectura.  

Al terminar la mañana, el Pbro. Nicolás Retes, responsable de la pastoral 

Vocacional se presentó e invitó a trabajar juntos en la animación vocacional 

ofreciendo los espacios, retiros y 

encuentros que se realizan en la 

arquidiócesis.  

Luego del almuerzo Mons. Giobando 

introdujo el trabajo por grupos de 

interés pastoral con una exposición 

sobre el discernimiento comunitario.  

Finalmente, con mucha atención y 

participación se trabajó en grupos de 

interés pastoral durante la tarde, 

haciendo aportes al Documento 

preliminar. 
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Compartimos los testimonios de las 

Hnas. Estrella y Susana al celebrar sus 

50 años de consagración en La 

Anunciata… 

 “Doy gracias a Dios por la vida, por mis 

padres y hermanos que me ayudaron a crecer y  vivir 

en  valores. Por la Congragación donde crecí y me 

formé para la tarea educativa.  

En los diferentes destinos seguí afianzando 

mi vocación docente y misionera:   Chile, tengo muy 

buenos recuerdos y en Perú puedo decir que una 

misionera recibe más de lo poco que puede dar. 

 En esta etapa de la vida agradezco a Dios 

poder cumplir mis bodas de oro y celebrarlo con mi 

connovicia la Hna. Susana Ruani, las distintas 

comunidades y en la casa Provincial, lugar donde 

tantas hermanas dejaron en mí huellas profundas, 

por sus ejemplos de santidad. Me enseñaron a ser 

Dominica de la Anunciata. 

 Hna. Estrella  
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ACCIÓN DE GRACIAS POR LOS 50 AÑOS DE VIDA CONSAGRADA 

        

            “Señor Jesús han pasado 50 

años y… ¡casi sin darnos cuenta!  Más 

de 50 desde ese sí primero, un poco 

temeroso pero muy arriesgado, en el 

que decidimos, Vos con tu fidelidad y 

yo con mi inseguridad, caminar juntos 

en este proyecto de vida en La 

Anunciata. 

Al mirar hacia atrás no puedo más que 

agradecer: 

 

 Agradecer el regalo de la familia con la que comparto la fe en Vos, la 

preocupación por los otros y la esperanza en la vida eterna. 

 Agradecer el colegio y las hermanas que alimentaron mi fe y 

ayudaron a descubrir el compromiso misionero. 

 Agradecer la Parroquia en la que descubrí una Iglesia comunidad 

comprometida con la realidad y cercana a los más pobres. 

 Agradecer el tiempo de formación, las comunidades y las hermanas que 

crecimos juntas, alentando siempre nuevos proyectos para ir respondiendo al 

carisma de Nuestro Padre Coll en las realidades sociales que nos tocaba vivir. 

 Agradecer las comunidades educativas, los laicos y jóvenes que encontré en el 

camino de los destinos que iba presentando la vida. 

 Agradecer las amigas y amigos, hermanos y hermanas de nuestra Familia 

Dominicana, que fieles  al 

proyecto de Santo 

Domingo, asumimos  

juntos compromisos por 

la justicia y la paz. 

 Agradecer hoy, vivir en 

estos tiempos de 

incertidumbre, sostenida 

siempre en tu fidelidad 

que es nueva cada día. 

 

                            ¡GRACIAS SEÑOR! 

                                                                                             Hna. Susana Ruani 
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El 24 de septiembre los alumnos(as) del nivel preescolar asistieron vestidos al colegio 

con trajes típicos de Chile en especial  de la zona correspondiente   a su baile de fiestas 

patrias. Los apoderados cooperaron con las comidas típicas de cada zona (Norte, Centro, 

Sur e Isla de Pascua). 

En cada sala se les presentó la realización de la degustación de comidas preparadas por 

los padres y los juegos en los que participarían libremente. Los alumnos, también 

presentaron y ofrecieron su aporte para la actividad y mostraron el vestuario 

correspondiente. 

Cada uno de los alumnos, participaron y compartieron de los juegos tradicionales 

chilenos, ofrecidos por los adultos (entre otros…”poner la cola al burro, lanzar pelotas 

dentro de la rana, caballo de madera, pintar en una casa de campo”). Igualmente los 

niños compartieron degustando la comida de las diferentes zonas de Chile (Sopaipillas, 

mote con huesillo, charqui, papitas, naranjas, choritos, cochayuyo, tortillas, chirimoyas 

y aceitunas), e invitando a los presentes los profesores y compañeros a compartir esta 

alegría del 18 chico. 

El ambiente fue relajado y entretenido, con música típica chilena como fondo donde los 

alumnos orgullosos con sus trajes, vivieron y compartieron felices nuestra cultura en 

bailes, juegos y comidas típicas de Chile. Una experiencia que hace tres años se viene 

realizando y esperamos continuar haciendo 

Maestras del Pre escolar  

JUEGOS TÍPICOS 
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VESTIMENTA TIPICA 
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En junio habíamos vivido nuestro primer encuentro; 

la primera jornada vocacional “Mar adentro”, con 

Ludmila, Ayleen y 

Eudimar. Esta vez venía la 

segunda parte, el 22 y 23 de septiembre nos juntamos para 

la jornada que titulamos “la fuerza del Encuentro”. A ella se 

sumó Silvina de Río Negro que se comunicó por medio de las 

redes de la pastoral y quiso compartir este espacio con 

nosotras.  

Nos reunimos en la Casa provincial. La jornada tuvo distintos 

momentos, partimos armando juntas el símbolo del 

encuentro en nuestra cultura: “el mate”, que nos convoca, 

nos hace charlar desde la vida, nos abre a la confianza… también invitadas por el equipo 

nos trasladamos hasta el teatro Belgrano para ver la obra “Madre Teresa” que nos sirvió 

de inspiración en su empeño por seguir buscando su vocación. Las llamadas vocacionales 

en la Biblia fueron también espacio de interiorización para escuchar lo que Dios nos 

decía.  

El encuentro como siempre fue en espacio de pausa, de silencio para entrar al interior y 

encontrarse con el Señor. Agradecemos la disposición de estas jóvenes que ya son 

amigas y parte de nuestra vida. Pedimos al Señor, seguir ayudándonos unas a otras para 

abrir el corazón, discernir, descubrir y llevar adelante el proyecto que tiene para cada 

una.                                                                                           Hnas. PJV Buenos Aires 
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El día 22 de septiembre, se realizó 

un encuentro de PJV con el grupo 

Juvenil Vocacional de Pucallpa, en 

nuestra comunidad y Centro 

Pastoral San Francisco Coll. Estuvo 

dirigido por las hermanas Rosa 

Paiva y Flormira procedentes de 

Lima. Asistieron 15 jóvenes entre 

chicos y chicas 

Las Hermanas con sus dinámicas y 

estrategias creativas, así con su 

carácter juvenil y cercano propio de 

las Dominicas de la Anunciata lograron captar el interés de los jóvenes para interiorizar 

los 4 pilares del carisma dominicano. Presentándolo de una manera vivencial y práctica: 

Así, el pilar de la contemplación lo vivieron con un momento de oración dirigido de tal 

manera que pudieran sentir la presencia de Dios en lo más profundo de su ser. El pilar 

de la comunidad lo practicaron con una dinámica intercambiando en parejas 

compartiendo experiencias personales (dinámica del reloj). Asimismo, el pilar del 

estudio lo pusieron en práctica dedicando un espacio a leer y reflexionar sobre un 

resumen de la exhortación a los jóvenes “Cristo Vive” (P. Francisco) 

Finalmente, y después de compartir el almuerzo y refrigerios culminaron haciendo una 

práctica del pilar de la misión, donde salieron a las calles tocando puertas para saludar 

a los vecinos y entregarles un mensaje de lo que habían trabajado durante el día. 

También se tuvo la oportunidad de conocer una joven llamada Dennis Macedo de la 

parroquia de Guadalupe de donde procede la hermana Rosa Paiva. La joven se 

encuentra en una búsqueda vocacional. Se la presentó a la hermana Marisol para que 

pudiera hacer un seguimiento (recemos por ella)  

Estamos muy agradecidas con las hermanas Rosa y Flormira por habernos dado este 

tiempo y su trabajo en la preparación de la jornada, así como su testimonio alegre y 

juvenil. 

Comunidad de Pucallpa 
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Algunas fotos del encuentro

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Los grupos del Movimiento Anunciatista junto a otros miembros de la comunidad 

educativa de La Serena realizaron en septiembre la Misión anual al pueblo de Barraza. 

Aquí nos cuentan sus experiencias… 

 

Hola, mi nombre es Francisca Lobos, soy premonitora del Movimiento 

Anunciatista y el pasado 26, 27,28 y 29 de septiembre de este año vivencie mi primera 

experiencia como misionera. 

Era la primera vez que vivía algo como misionar en pueblos que no conocía asique debo 

admitir que al inicio fue algo realmente difícil para mí, ya que por más que sabía que 

podíamos pasar por algunas malas situaciones, no estaba totalmente preparada 

emocionalmente para ver a personas cerrándonos las puertas o rechazando nuestras 

invitaciones, y debo aceptar que en algún momento eso me desmotivo, pero con el paso 

de las horas más gente fue abriéndonos las puertas de sus hogares con muchísima alegría 
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y escuchando lo que teníamos para decir y 

recibiendo lo que teníamos para dar, el lugar donde 

fuimos, fue un lugar muy acogedor, muchas 

personas nos abrieron sus corazones, y nos 

contaron sus experiencias, dolencias, alegrías, etc, 

nos dieron consejos para la vida, risas y hasta cosas 

para comer, y a pesar de que al inicio, me dolía, me 

daba tristeza o me provoca ciertas lágrimas, fue 

muy lindo ver cómo la gente veía en nosotros un 

amigo en quien confiar o desahogarse aunque solo 

fuera por 30 minutos o 1 hora, fue muy lindo ver 

sus caras de alegrías y ver como aún se mantenía la 

fe en estas personas cuando bendecíamos sus casas 

o hacíamos la oración con ellos, en si todo fue muy 

bello y es una experiencia que repetiría varias veces, 

ya que me entrego muchas cosas, dejo muchos 

recuerdos bellos en mí, me mostro lo sensible que soy 

ante algunas situaciones y me permitió conocer a 

personas muy muy especiales y llenas de cosas para 

dar.  

Un gesto muy generoso del párroco P. Oscar de 

celebrar la misa todos los días, en la mañana o por 

la tarde muy muy rico tener especio de empezar 

dando gracias, y recogiendo las experiencias del día, 

además de las oraciones de Laudes y vísperas y la 

oración de la noche. 

También fue una experiencia muy linda gracias a las 

personas que estaban conmigo, esas personas que 

tuvieron que aguantar mis mañas, que veía 

diariamente en el colegio pero que no hablamos por 

vergüenza o por cualquier otra cosa y que en solo día 

se hicieron mis amigos, fue bastante lindo dormir 

con ellos, pasar tiempo con ellos, reírnos de las 

diferentes cosas que iban pasando, etc.  

Fue una experiencia llena de recuerdos, risas, en 

ciertas ocasiones lágrimas, fue una experiencia 

demasiado grata y que sin duda repetiría. 
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Se comenzó toda esta aventura de las misiones 

planificando cuando se podría hacer y que era lo que 

necesitábamos para llevarla a cabo, entonces en ese 

momento lo que pensábamos era que podría ser casi lo 

mismo que en las misiones de tercero medio, pero al ir 

haciendo los preparativos para la misión nos dimos 

cuenta de que sería algo totalmente diferente y nuevo 

para algunas personas de la comunidad que por primera 

vez experimentaban esta aventura por decirlo de esta 

manera y al finalizar todas las cosas que necesitábamos 

para llevarla a cabo, llego el día de irnos a Barraza y 

sálala entonces empezamos a cargar las maletas y 

herramientas que necesitaríamos para esos cuatro días 

después nos pusimos en marcha para comenzar la misión. 

Al llegar a Barraza nos instalamos en la casa  parroquial 

que se encontraba en el lugar , así que  empezamos a 

organizar todo lo que teníamos que hacer durante lo que 

nos quedaba de día  como donde dormiría cada quien 

también quien les tocaba lavar cocinar pero todos tenían que ayudar en algo y lo que 

haríamos al día siguiente entonces terminamos  todo lo que teníamos en el cronograma 

para ese día así que nos disponíamos a acostarnos para que el otro día partiéramos 

tempranos así que todos dormimos juntos y lo más divertido que podría decir para ese día 

fueron todas las alarmas que tenían y todos los ruidos ronquidos que hacían durante la 

noche. 

Bueno así termino el día y al siguiente se repartieron los grupos para ir al puerta a puerta 

en los siguientes días y lo más impactante que se pudo apreciar de la gente que a veces 

nos recibía que fueran muy amables y abiertas en contarnos lo que les sucedía  y sobre su 

familia pero dos cosas que nos impactaron fueron que al ir a la casa de un señor nos 

recibió y nos dijo que no sabía hacer una oración así que le enseñamos rápido como era 

orar y la segunda cosa fue  que una señora nos contó que la mayoría de las personas no 

nos habría por razón de que algunos jóvenes se hacían pasar por misioneros y con eso 

aprovechaban de robar pero de igual manera ella nos abrió y así pasaron los dos días que 
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teníamos que hacer el puerta a puerta pero lo que más me encanto de esos días fue que 

pudimos encontrar para nosotros en cierta forma el significado de Jesús que simplemente 

en momento de convivir esa misión , los momentos de reflexión   y de compartir con las 

personas que se encontraban en el mismo instante y a lo largo de esos  cuatros días.  

Al llegar el ultimo día lo mejor que nos 

pudo haber pasado fue estar en una 

eucaristía con algunas de las personas 

que fuimos a ver Asus casa y junto a tus 

amigos compañeros ese momento que nos 

quedamos con ellos se pudo ver 

claramente que todos allí nos 

convertimos en una familia más grande 

pero tuve que llegar la hora de 

devolvernos por eso nos encargamos de 

subir todas las cosas que habíamos 

llevado y comenzar el viaje de regreso 

pero a pese a los problemas que tuvimos 

se puede decir que también se pasó de la 

mejor manera con risas y alegría por  

todo el bus pero a pesar de todo es y será 

la mejor misión que se pudo pasar con la 

familia del moví 

Andrés Arancibia 

 

Colegio y Liceo Beata Imelda 

 El pasado viernes 27 de setiembre se llevó a cabo el 1er Encuentro de Exalumnos 

Jóvenes de nuestro colegio, donde se congregaron exalumnos de varias generaciones. 

La invitación fue destinada a los Exalumnos de hasta 30 años de edad, o sea, a partir de 

la “Generación 2005”, para poder celebrar juntos los 10 Años de Canonización del Padre 

Coll. Sabiendo de los ritmos de vida que suponen los jóvenes de hoy entre estudio y 

trabajo, nos arriesgamos a citarlos para comenzar un nuevo espacio para ellos donde 

encuentren una vuelta a su casa de estudios que los acompañó por tantos años. 
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 El encuentro comenzó con las expresiones de emoción de los más antiguos al 

volver a su colegio que hoy luce orgullosamente muchos cambios edilicios, fruto de la 

apuesta que estamos haciendo de ir por más. Los recuerdos, los reencuentros, las 

charlas con sus antiguos catequistas le dieron valor al tiempo invertido en aceptar la 

invitación. La recorrida por los salones, el laboratorio, la dirección, la capilla, la cancha, 

el patio y los diferentes espacios, les recordaron los momentos vividos en tiempos de 

adolescentes. Luego de la recorrida los invitamos a un momento de reflexión para que 

lo visto y oído baje al corazón y se explicite en una dinámica más reflexiva en la cual 

expresaban su sueño sobre este “Espacio exalumno” que queremos hacer crecer para el 

año que viene. 

Le agradecemos a Dios por este encuentro y por todo lo que está por venir.  

 

¡Gracias exalumnos! 

 

Diego Pereira Ríos 
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El 27 de septiembre, el Consejo Superior de Educación Católica 

(CONSUDEC) realizó la 43 edición de los premios “Divino Maestro” en 

forma ininterrumpida, con el lema “Yo he venido para que tengan 

Vida y la tengan en abundancia”, 

En esta oportunidad, se reconoció con el galardón “Jesús, Divino 

Maestro”, a dos maestras de nuestra Congregación: Hna. Marta Armengol Serra y Sra. 

Marta Maciel. El galardón, instituido en 1977 por el CONSUDEC, es en reconocimiento y 

gratitud por su trayectoria y vocación educativa al servicio de la Educación 

Compartimos sus semblanzas, ya que son testimonio de vida. Ellas nos edifican y nos 

alientan a seguir promoviendo la vida y la misión educativa como medio privilegiado de 

evangelización.  

HNA. MARTA ARMENGOL SERRA 

Al querer esbozar un perfil de la Hna. Marta, me 

fluyen dos palabras: “alma de apóstol”. Sí, fue y 

sigue haciendo de la educación un apostolado y del 

apostolado, educación. Es que, en su vida desde la 

infancia fue configurando su futuro y, a lo largo de 

su vida “bebió del propio pozo” que el Señor 

providente le brindó en Guisona, pueblo de Cataluña, al frecuentar ya a los 

dos años, la comunidad educativa de las Hermanas Dominicas de la Anunciata y disfrutar 

de un ambiente familiar de arraigados valores cristianos. Y, en ambos ámbitos 

impregnarse del recuerdo vivo de San Francisco Coll, el Pere Coll, como se lo conocía al 

gran misionero popular y Fundador, en tiempos de la exclaustración del siglo XIX. 

En cuanto logra la autorización de sus padres ingresa al Noviciado de sus Hermanas 

Dominicas. Al poco tiempo de su primera profesión religiosa, la Priora General la envía, 

con otras Hermanas, a América. Se prepara con la ilusión de ir a la selva peruana, pero 

el destino es Buenos Aires. ¡Gran desilusión! Pero su espíritu evangelizador pronto 

encuentra espacios donde sembrar el Evangelio. Y lo hace como estudiante de 

Magisterio y de Ciencias Religiosas, simultaneando con docencia y catequesis en el 
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Colegio y los domingos en la entonces 

“Villa Piolín”, de bolivianos. 

Posteriormente estudia Psicología en 

la UCA y se gradúa de Licenciada y 

Profesora en la materia. 

Apóstol incansable, con gran 

capacidad de trabajo y espíritu de 

entrega, en ese período desempeña 

diversos cargos al servicio de la Comunidad local y Provincial: maestra de Hnas. 

Estudiantes, Priora, directora, ecónoma provincial, etc. Terminados sus estudios 

universitarios ejerce de rectora del Colegio Beata Imelda, de Villa Urquiza y de Secretaria 

Académica de la UNSTA. Sabe armonizar la vida fraterna de oración y predicación. 

“Predica a tiempo y a destiempo”, encarna el ideal dominicano “contemplata aliis 

tradere”. 

Al ser trasladada como directora general y representante legal del Colegio La Anunciata 

continúa con su dedicación y entrega al alumnado, profesores, personal administrativo 

y de maestranza y padres de familia, durante dieciséis años, simultaneando los ocho 

últimos años de ese período con el de Priora Provincial. Al concluir este último mandato, 

al inicio del 2012, la Priora General la envía a cuidar su padre que tenía 101 años. En 

enero del 2018, al fallecer su padre, regresa a la Argentina y es reintegrada a la 

comunidad del Colegio La Anunciata, donde sigue su misión formadora desde su cargo 

de Apoderada Legal. Convierte este servicio en plataforma apostólica de cercanía, 

escucha, orientación evangélica con la vida y la palabra. 

En síntesis, un alma de apóstol que, con mirada prospectiva, entrega su vida a la utopía 

de hacer de la escuela una “ecclesiola”,” pequeña iglesia”, comunidad cristiana en 

estado de misión. Y ahí regresan sus exalumnos para manifestarle que no olvidan su 

consigna: ser mujeres y hombres de bien para la sociedad y la Iglesia 

 
MARTA ADRIANA MACIEL 

 

Marta nació el 10 de octubre de 1949 en Capital 

Federal. Egresada de María Mazarello de San Justo. 

Inicia su camino de Maestra Normal Nacional en 

1969. 

Tuvo a su cargo numerosos grupos de alumnos, 

realizando una tarea comprometida y dedicada 
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desde todas las áreas. Siempre atenta a los niños con dificultades, los acompañó para 

estimular sus progresos y orientarlos desde la contención y el cariño. 

Con profundo amor por su tarea de docente católica, comprometida en su fe, con 

capacidades y cualidades que ha puesto de manifiesto en todas las tareas que ha 

realizado. Su entrega y compromiso en la labor diaria se vieron reflejados en el 

entusiasmo y dedicación con que las realizaba desde la Preceptoría de Nivel Inicial como 

también en el Nivel Primario, donde realizó una tarea eficiente y fructífera como 

Prosecretaria primero y luego como Secretaria del nivel. Siempre dispuesta a realizar la 

tarea que se le asignara, atenta a las necesidades de los pequeños y sus familias. 

Sensible, sencilla y solidaria con los 

alumnos, padres, Comunidad Religiosa y 

docentes, caminó en silencio, sólo haciendo 

el bien. Atenta a las necesidades de todos y 

dispuesta a prestar ayuda. Supo desarrollar 

su rol participativamente y en forma 

democrática sin retacear esfuerzos, 

logrando formar verdadera comunidad 

educativa 

Tuvo a su cargo la Jornada Extendida, donde trabajó sin descanso desde su inicio, 

aportando, sabiduría, paciencia y entrega. Responsable, dedicada y luchadora. 

Excelente, fiel esposa y madre, supo atravesar y superar dificultades.  

Mamá de cuatro hijos y abuela, es una persona querida, respetada y recordada por 

todos, gracias al cariño que supo sembrar y hoy lo recoge a manos llenas.   

En cada etapa Martita es generosidad y la comparte en abundancia. 

Recordando las palabras de San Francisco Coll, que reflejan su manera de ser: “Ayúdense 

unos a otros con palabras de caridad y sobre todo con obras y buen ejemplo” 

 

Al terminar las premiaciones, nos reunimos, familiares, amigas y hermanas en un Ágape 

en la Casa provincial para festejar familiarmente esta merecida distinción. 
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Nuestra comunidad de Villa Urquiza quiso 

celebrar el reencuentro y bendecir la partida a 

su nuevo destino acercándonos al santuario de 

Luján el domingo 29-9. 

Allí, en la celebración eucarística, colocamos en 

las manos y corazón de Ntra. Señora, la Virgen 

de Luján la vida de nuestra querida hermana, el 

camino recorrido en la provincia y los nuevos 

senderos a estrenar en ese lugar que geográfica 

y existencialmente parece ser el ámbito donde 

las raíces carismáticas invitan a un nuevo 

nacimiento ¡en el sitio que vio nacer a nuestro 

Padre San Francisco Coll!  

Dos días después, en la “tarde 

comunitaria” del 1 de octubre se 

congregaron en nuestra casa unas cuantas 

Hermanas de todas las comunidades de 

Buenos Aires y vivimos un cálido ágape 

familiar, compartiendo la mesa de la 

Eucaristía y luego lo propio de un 

aperitivo y brindis que ambientaron el 

diálogo y compartida intercomunitaria. 

Iniciando el Mes Misionero Extraordinario, el 

Evangelio del día (Lc 9, 51-56) nos describía a Jesús, 

claramente consciente de su vocación y misión, 

encaminándose decididamente a Jerusalén.  

Y le dijimos a Macu: “Te vemos alegre, serena y 

también decidida. Eso nos evidencia que tu respuesta, 

tu sí en la como Dca. de la Anunciata es un momento 

privilegiado para avanzar y crecer en esa vida plena a 

la que Jesús te conduce como discípula”. 
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Destinos e itinerancia son componentes de nuestra 

vocación y consagración religiosa, pero acompañar 

fraternalmente en este “envío” y desde la fe a nuestra 

hermana que estuvo 48 años consecutivos en nuestra 

provincia, hicieron de este momento un espacio 

comunitario y teologal, de profunda gratitud por 

todo lo bueno que Macu ha dejado y sembrado en 

las comunidades de Chile, Uruguay, Paraguay y 

Argentina donde estuvo asignada. 

¡Gracias, querida Inmaculada, por tu animosa 

fraternidad  

y por lo que sembraste, testimoniaste y regalaste desde tu 

talante contemplativo y orante en el tiempo que compartiste en la provincia! ¡Y…, 

porque la Providencia es siempre sorprendente, te esperamos para el reencuentro! 

 

                                  Comunidad de Villa Urquiza 

 

 

 

 

 

 

“La alegría se consolida en la experiencia de fraternidad, como 

lugar teológico. Cuando una fraternidad se alimenta del mismo 

Cuerpo y Sangre de Jesús y se reúne alrededor del Hijo de 

Dios, para compartir el camino de fe conducido por la Palabra, se 

hace una cosa sola con él, es una fraternidad en comunión que 

experimenta el amor gratuito y vive en fiesta, libre, alegre, llena de 

audacia.” 
Alegraos, n. 9 
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El sábado 5 de octubre realizamos una reunión para 

empezar a pensar y elaborar el Campamento del Movimiento 

Anunciatista que se llevará a cabo los días Viernes 25 y Sábado 

26 de Octubre dentro de las instalaciones del Campo de 

Deportes “San Francisco Coll”. La reunión tuvo lugar en el 

Colegio Santa Inés (Turdera), con la participación del Colegio 

Santo Domingo (Ramos Mejia) y el Colegio La Anunciata 

(Recoleta).  

En la reunión seleccionamos la película “Narnia, el 

león, la bruja y el ropero” desde la cual tomamos como ejes troncales de formación para 

los niños, la escucha activa, el trabajo en equipo y la entrega por el prójimo, a partir de 

estos temas se elaboró el campamento sin dejar de lado los momentos de recreación 

tan deseados por los chicos.  

Nos dividimos en tres grupos de trabajo de 

aproximadamente seis coordinadores por equipo, el primer 

grupo debía trabajar con la elaboración del tema central, el 

segundo la oración y la reflexión y por último el equipo de 

recreación. Al finalizar el trabajo de cada grupo, se hizo una 

puesta en común y exposición de cada trabajo a todos los 

coordinadores.  

A partir de esa reunión cada comunidad comenzó a 

trabajar en la preparación de materiales para el Campamento 

“El mundo de Narnia”, e ir preparando este momento de cierre tan esperado por los 

niños.  

Todos creemos que estas instancias de 

encuentro entre los niños de las diferentes 

comunidades del Movimiento les permite 

conocer y encontrarse más con Dios, aprender 

su mensaje, sin dejar de lado valores esenciales 

para su formación como el compañerismo, la 

escucha, el interés por el prójimo.  

                                                                                

Maximiliano Grondona 
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Con motivo del décimo aniversario de la canonización del Padre Coll, en 
todas las comunidades de la provincia se vivieron intensos momentos de 
alegría y festejos. Aquí se comparten algunos de los momentos vividos y actividades 
realizadas en cada lugar… 
 

 

El domingo 29 de setiembre nos fuimos en caravana desde el colegio al cerro de la Virgen 
en Minas, para celebrar como comunidad educativa los 10 años de proclamado “santo” 
nuestro fundador, San Francisco Coll.  
Familias, personal del colegio, exalumnos y Hermanas peregrinamos con mucha alegría 
para vivir juntos este acontecimiento. El animado viaje, la subida al cerro, la misa 
familiar, el almuerzo compartido, los juegos de los animadores para los niños, las 
pañoletas, los banderines, los globos… todo hablaba de un ambiente de fe, 
agradecimiento y alegría por sentirnos Familia Anunciatista, miembros de la familia del 
Padre Coll.  
¡Gracias, Señor, por el regalo de la vida, obra y misión del P. Coll!  
¡Gracias, Señor, porque él nos enseñó a vivir y apostar por la educación de las familias y 
el camino del amor y la esperanza! 

¡Padre Coll, intercede por tu obra! 

 

Hnas. Colegio Beata Imelda Montevideo 
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“UN HOMBRE, UN SUEÑO, UNA VIDA” 

Con motivo del décimo aniversario de nuestro 
querido Padre Coll, en el colegio de la Serena que 
lleva su nombre, celebramos diferentes 
actividades durante la semana en honor a su 
persona. En todos los cursos, desde la pre- básica 
a enseñanza media, se preparó una oración para 
cada día, destacando las virtudes de nuestro 
Santo y pidiendo a Dios que nos ayude a ser 
hombres y mujeres propagadores de su mensaje 
de salvación, a ejemplo de San Francisco Coll. 
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Por otro lado, con los alumnos del primer ciclo se realizaron trabajos artísticos, 
relacionados con los 10 años de su canonización. 

Además, desde pre- básica a enseñanza media, se realizó un festival de la voz: “Que su 
luz siga encendiendo corazones”, el objetivo del festival era, fomentar en los 
estudiantes el conocimiento de la vida y obra de San Francisco Coll, valorando su alegría 
y entusiasmo, en el contexto de los 10 años de su canonización. El festival fue una 
estancia de alegría y de compartir los dones y talentos que tienen nuestros estudiantes. 
De las canciones del festival, compartimos una de las letras, que recoge el vivir y el sentir 
de nuestro Santo. 

Un Hombre de Dios. 

Lo que hoy vengo a contar 

es la historia de un hombre sencillo 

que casi nada tenía 

y ese casi nada entregaba.  

Visitó muchos pueblos, 

Enseñando la Palabra de Dios  

Muchas veces descalzo, 

Porque otro sus zapatos necesitaron. 

Coro: 

Oh oh Es Francisco Coll, un hombre de Dios 

Oh oh ya la Iglesia lo reconoció. 

Su legado quedó en una Congregación 

Dominicas de la Anunciata, 

Así las llamó oh oh. 

Oh oh es francisco Coll, un hombre de Dios. 

 

Él marcó el camino  

Y les dejó una gran labor, 

Anunciar el mensaje de salvación,  

A través de la educación  

Si, si, si, La Anunciata es obra de Dios. 
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Terminamos la semana de homenajes, con una bonita y significativa eucaristía; ya que 

dimos gracias a Dios, por Francisco Coll con los diferentes bailes religiosos a los que 

pertenecen nuestros alumnos. Además, los ganadores del festival animaron con sus 

canciones la celebración. Y los signos que utilizamos, el reloj, el planisferio, la luz y las 

manos unidas, nos ayudaron a hacer memoria y a recordar que la Anunciata es obra de 

Dios y de eso no nos cabe la menor duda. Gracias a Francisco Coll fue posible que todos, 

desde estudiantes a apoderados, nos 

congregáramos para celebrar esta obra 

maravillosa.  

 

¡Sí, sí, la Anunciata es obra de Dios! 
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 celebró el aniversario del Colegio y la 

semana del décimo aniversario del Padre Coll, con variados festejos: retiro de docentes, 

celebración con alumnos, etc.  
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, con todo un programa, organizaron los festejos y 

actividades a realizar durante este tiempo y celebraron los diez años de la canonización 

del Padre Coll junto a toda la comunidad educativa del Colegio “Fe y Alegría”.  Todo para 

venerar la memoria de San Francisco Coll. 

 

 
 

 

 

 



37 
 

Nuestras hermanas de la comunidad celebraron junto a los jóvenes y 

la familia dominicana Anunciatista la memoria de san Francisco Coll con temas sobre la 

vida y espiritualidad del Padre Coll, preparados por cada una. 

 

 

 

 

 

 

, también se realizaron distintas 

actividades por el aniversario de la canonización.  
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, animaron esta festividad, un musical, distintas actividades en 

la semana cultural, entronización en Luján, reapertura del museo provincial… 

Comenzamos la semana de festejos convocados por la presentación de la Obra musical 

“una luz en el camino” dirigida por Paula Zanone, nuestra Directora del Nivel primario 

del Colegio Beata Imelda. Un hermoso momento para aperturar esta significativa fecha. 

Cada colegio durante esta semana preparó creativamente distintas actividades 

culturales para celebrar como comunidad el X aniversario.  

 

TESTIMONIOS DE LA 

COMUNIDAD DE BALCARCE… 
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Colegio Conservación de la fe: Los chicos de nivel inicial y primario agasajaron a todos 
con los trabajos realizados durante la semana cultural del Padre Coll (del 7 al 11 de 
octubre). Tranversalizando plástica, catequesis y 
técnicas adecuadas a cada edad, contándoles que 
San Francisco Coll no sólo está presente en Villa 
Urquiza, sino que desde el 11 de octubre en un 
altar de los dominicos en la Basílica de Luján. El 
sábado 19 de octubre el colegio abrió las puertas 
al barrio y a las familias con la feria de 
emprendedores y artesanos realizando la 
muestra de toda esa semana dedicada al Padre 
Coll.  
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Celebración en la comunidad de Necochea. 

 

 

El pasado 11 de octubre ¡Celebramos los diez años de canonización de 

nuestro querido Padre Francisco Coll! 

La Virgen de Lujan, allí en la Basílica en la cual hace casi 400 años se la venera lo 

recibió en su casa y desde entonces su imagen forma parte del altar dominico que allí se 

encuentra y que hoy cobija también al fundador de la Congregación de la Anunciata.   

Todos fuimos testigos de lo que hace tantos 

años Francisco anunciaba: ¡“¡Sí, sí, la Anunciata es obra 

de Dios! Y realmente lo es y así, en comunidad lo 

vivimos conmovidos y emocionados por poder ser 

parte de esta historia. 

El encuentro de esta semana recoge solo 

algunas pinceladas de todo lo que compartimos juntos. 

Nos pareció una linda oportunidad para revivirlo y dar 

a conocer a quienes no pudieron estar un poquito de la 

alegría de aquel lluvioso viernes que quedará sin dudas 

grabado en el corazón de todos. 
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Compartimos fotos, videos, oraciones, y hasta los ecos que este acontecimiento 

generó. Aunque no alcanza a mostrar el latir de los corazones que en comunión vibraron 

ese día, al menos servirá de recuerdo y permitirá a otros vivir al menos un poquito de 

un acontecimiento histórico inolvidable. 

Ojalá lo disfruten tanto como quienes tuvimos la dicha de estar presente. 

Gracias Padre Coll por tu bendición, por hacernos familia y no abandonar la obra 

de tus manos porque sin dudas continúas intercediendo por nosotros, tu familia 

dominica. 
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Y el día llegó…La villa de Luján se vistió 
de blanco y negro…  

por un momento la villa de Luján fue 
dominica… 

¿qué hubiera dicho el negrito Manuel con 
este acontecimiento?… no lo sabemos… 

Pero su amor por la Virgen este once de octubre lo hizo brincar de un salto, bajar del 
altar donde está al lado de la Morenita linda y salir para recibir a “la Anunciata” …  

 

Aunque ya había bajado antes porque estuvo dialogando mucho con al padre Coll  

en el presbiterio de su casa… se estuvo poniendo al día…como dirían por ahí… 

¡¡Pero, que te estábamos esperando querido Francisco, ya era hora!!  

Y sí…allí nos esperaba el otro amante de la Virgen…Porque allí nos reunimos todos los 
enamorados de Jesús y María… Francisco Coll en Argentina, no podía estar en otro 
lado… más que en la casa de María de Luján…porque su obra es de María…y su obra 
fue y es para todos… como María es Madre de todos y para todos… 

Ya vienen! Ya vienen Manuel… Apurate! Escuchen el júbilo y la alegría… ni la peor 
de las tormentas podía parar la fuerza de la alegría… la alegría por este hermoso regalo 
del cielo… el gran apóstol del Evangelio, el Padre Coll, estaba en casa!  

Y el negrito Manuel empujado por la Virgen y el Padre Coll fue a recibir a las hermanas, 
a tantos jóvenes de las diferentes comunidades anunciatistas, docentes, familias…que 
vinieron a celebrar y agradecer a Dios y a María…por tantos mimos que a través del 
Padre Coll supo darnos… a todos los que formamos  esta gran familia Anunciatista, 
miembros de la Iglesia, familia de Dios y de María… 

El aire respiraba el perfume de tu carisma Padre Coll, los estandartes, las banderas, la 
música, todo danzaba  al compás de tu mirada que desde el Altar nos alentaba y 
animaba… Una luz enciende otra luz…un fuego enciende otro fuego…  

Ese día tu luz Padre Coll, tu fuego, volvió a inflamar nuestros corazones de alegría y de 
orgullo de ser Dominicas de la Anunciata,  ¡Qué fiesta en el Cielo! ¡Qué fiesta en la 
tierra! Que nos invita a seguir siendo sal y luz para seguir educando y evangelizando y 
evangelizando educando desde la fuerza profética de Domingo y de Francisco Coll!  
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La fiesta continúa…con pasión… y ardor por tu Evangelio Señor!... Salimos de Luján 
llenos de gozo… gozo que hasta nuestra madre tierra supo reflejar con un sol brillante 
que nos acompañó durante el viaje de regreso… 

No fue un día más… fue un día de cielo… el Padre 
Coll se encontrará con tantos peregrinos…con tantas 
miradas…acariciará tantas historias como solía 
hacerlo por las calles de su España natal… 

Que tu luz desde el cielo y desde Luján…siga 
alumbrando nuestro camino… 

 

Lidia Reboredo 

Docente Conservación de la Fe - Pirán 

 

Celebrar y agradecer: 

Cuando Dani y yo nos enteramos que estaba 

embarazada de nuestro primer hijo, la alegría 

que sentimos fue inmensa. Pero a los pocos 

meses esa alegría fue empañada por otros 

sentimientos. Nos enteramos que las cosas no 

venían bien, nos habían diagnosticado una 

atresia de esófago y no podían pronosticarnos 

cuál sería la situación al nacer. 

En esas condiciones, con más incertidumbres que certezas, no sabiendo bien qué podía 

llegar a suceder, tuvo el médico que adelantar su nacimiento. 

Durante toda la cesárea hubo una oración que repetí, una y otra vez, la oración al Padre 

Coll, la oración que había aprendido en el colegio, y en sus manos puse su vida. 

Fueron varias operaciones las que tuvimos que enfrentar y todas las posibles 

complicaciones que podían presentarse, fueron sucediendo.  

En varias ocasiones estuvo muy delicado y, dicho por sus propios médicos, cuidar su vida 

era como tener agua entre las manos sin que una gota se caiga. 
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"Clínicamente ya hicimos todo lo posible", nos dijeron una mañana, y nosotros nos 

aferramos aún más a la fe. Ya lo habíamos bautizado al día siguiente de nacido, ahora 

un sacerdote amigo venía a confirmarlo. 

"No sabemos bien qué fue lo que ocurrió pero hubo una pequeña mejoría", son otras de 

las palabras que nos dijeron los médicos que nunca vamos a olvidar. 

La imagen del Padre Coll lo acompañó durante esos seis meses internado en neo. 

A nosotros fue la oración la que nos sostuvo, nos animó y llenó de esperanza, nos unió y 

fortaleció. 

Y llegó el día que pudimos los tres ir a casa. Estuvimos unos meses con internación 

domiciliaria, luego controles los que se fueron haciendo cada vez más espaciados. 

Y durante todo este tiempo, también la oración de las hermanas del Santo pidiéndole al 

Padre Coll nos acompañó, y por muchos años continuaron rezando por la recuperación 

de él. 

Hoy Francisco tiene 22 años y celebramos esta gracia que recibimos de Dios, celebramos 

el milagro de su vida. Y damos gracias a Dios y damos gracias al Padre Coll por haber 

intercedido en nuestra oración. 

Ale Quiroga - Docente, Colegio Santo Domingo 

En el año 1994, tenía 12 años, y una noche me supura muy feo el oído derecho, siendo 

que nunca había sufrido de dolor en ese oído hasta el momento. Comienzo a tratarme 

en el hospital Garrahan por un diagnóstico de Colesteatoma (alteración destructiva de 

una parte de la membrana del oído medio, que puede generar pérdida de audición, 

vértigo y hasta la ruptura de los huesecillos) ya que en el hospital Posadas me habían 

derivado por no tener tener otorrino infantil adecuado a mi problemática. 

 

Fue un tratamiento traumático para mí, ya que al principio iba semanalmente a que me 

aspiraran y limpiaran el oído, luego fue cada 15 días y después ya pasó a ser mensual. 

Las Hnas.  Trinidad y María del Carmen, que en ese momento estaban con nosotras en 

el colegio Santo Domingo y con quienes yo tenía mucha cercanía también, me habían 

dado una estampita de, en ese momento el Beato, con un pedacito de su manto. 

Yo le comencé a rezar con mucha devoción y fe, de hecho siempre recuerdo en esos 

momentos como un calor invadía mis manos al tener la estampita conmigo y la 
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sensación de paz al rezarle; pasaba la estampita por mi oído cada noche y pedía que me 

ayudara a transitar ese momento... el tiempo pasó y dos años después (ya con la 

tomografía hecha donde se observaba alojado al colesteatoma) deciden poner fecha de 

cirugía. En septiembre, me mandan a hacer una nueva tomografía... y milagrosamente 

había desaparecido. Nadie podía creerlo ya que es muy raro que solo se reabsorba... 

A partir de ese momento, cambiaron el diagnóstico a otitis crónica. Seguí haciéndome 

los controles, pero cada 6 meses, ya que de todos modos se sabía que había tenido el 

colesteatoma y había perdido un poco de audición también.  

Recién a los 21 años tuve que 

operarme, pero para hacer una 

toilette del oído... tuve dos cirugías 

más, pero la audición se mantuvo al 

mismo nivel. 

Este año, 23 años después de aquel 

colesteatoma, se había vuelto a 

formar y de una manera mucho más 

invasiva... había destruído los 3 

huesecillos, pelado el nervio facial y 

hasta formado una fistula en la parte 

ya del oído interno... debía pasar por una cirugía mucho más comprometida... en cuanto 

a la audición y a la parálisis que podía provocar en el facial. 

El 1° de julio me operan...y una vez más me encomiendo al Padre Coll, no sólo que siento 

su acompañamiento a diario, sino que estoy convencida que el milagro ocurrió. Ya que 

no pasó nada con el facial, audición perdí muy poca (siendo que esperaban que se 

perdiera casi completamente) y pudieron hacer una reconstrucción total de mi oído. El 

médico dice que es inexplicable verme tan bien hoy... yo afirmo que estoy así gracias a 

mi Santito adorado, el Padre Coll. 

Paula Callelo - Egresada 1999, Colegio Santo Domingo 

GRACIA DEL “PADRE COLL”  

 

Somos un matrimonio de docentes de uno de los colegios de la 

Congregación de la Anunciata.  

Nos conocimos en el colegio, nos pusimos de novios, ¡nos casamos 

y comenzamos con la hermosa búsqueda de un hijo! La 

búsqueda se hizo larga...problemas físicos y tratamientos que no 
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daban resultados positivos. Pero siempre nos encomendados al Padre Coll y nos sentimos 

acompañados con la fuerza de la oración de nuestras queridísimas Hnas. Julia y María del 

Carmen.  

¡Luego de cinco años el embarazo se dio naturalmente! ¡Los médicos nos dijeron que 

siguiéramos rezando...porque el embarazo era un milagro!  

¡Fueron nueve meses muy cuidados! Con miedos, pero mucha Felicidad.  

Con la estampita de Coll pegada a la panza...nuestra hija nació sana y hermosa.  

¡No podíamos pedir más, solo agradecer! 

Con ella, de un año y ocho meses, estuvimos presentes en la misa celebrada en ocasión 

a la canonización de Francisco Coll en la Catedral de Buenos Aires, Lo vivimos como una 

gran fiesta.  ¡Nos había concedido un milagro y lo estaban canonizando! 

Pasados seis meses de esa fiesta, nuestra beba, con dos años y dos meses, ya hablaba, 

aprendía todo, corría, saltaba, era plenamente feliz y nosotros con ella. Sin embargo, 

para esa época sufrió una encefalitis (inflamación del cerebro), tuvo convulsiones muy 

fuertes y en pocas horas dejó de ver, de hablar, de caminar, de mover el cuerpo. Su 

estado de salud era realmente grave y los médicos nos 

pidieron que si éramos creyentes rezáramos. Y así lo 

hicimos. 

En ese momento, era de madrugada, despertamos a 

las hermanas de nuestro cole para que por favor 

encomienden la vida de nuestra hija en manos de 

Francisco. 

Luego de unos días en terapia intensiva nuestra hija 

nos llamó. Dijo “mamá y papá” No decía ni hacía nada 

más... pero nosotros ya estábamos  agradeciendo de 

nuevo. 

Pasados unos días escuchamos con claridad algo 

sorprendente. Nuestra 

hija dijo “Coll” y estiró su 

manito. Le dimos su estampita y ella misma se la colocó 

sobre su cabeza. A partir de ahí, cada vez que se acercaba 

una convulsión, lo nombraba y se llevaba la estampita a la 

cabeza, la convulsión pasaba más  rápido. Cinco días 

más de terapia intensiva, un mes de internación, 

rehabilitación para poder volver a caminar y lograr todo lo 

que hacía anteriormente. Recaídas, internaciones hasta 

los cinco años, pero evolución rápida y constante.  

¡Siempre con su estampita!  
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¡Hoy nuestra hija tiene once años, si bien sigue con controles neurológicos y toma 

medicación anticonvulsiva, no le quedaron secuelas y vive una vida absolutamente 

normal!  

¡Gracias a Francisco Coll! 

Pero esto no fue todo… 

Durante su internación, Francisco también le concedió la recuperación de una 

situación muy grave de salud a un niño que estaba en terapia intensiva junto a nuestra 

hija con una patología pulmonar de extrema gravedad. Los médicos ya habían hecho 

todo lo que podían. La mamá de aquel nene se acercó a preguntarnos “quién era ese Coll 

que tanto nombraba nuestra hija”. Allí fue cuando le contamos y le dimos una estampita 

que su mamá colocó sobre el pecho de su hijo. Cada día rezaban su oración. A los diez 

días el nene se fue de alta… 

Fue hermoso poder vivir esa experiencia, ver como otros que ni sabían de su existencia, 

lo conocieron, se encomendaron a su intercesión y recibieron la gracia que con tanta 

devoción le pidieron.  

¡Gracias Francisco, gracias querido Padre Coll! 

Carla e Ignacio.  
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El 12 de octubre de 2019 finalizando la semana dedicada a los festejos por el 

DÉCIMO ANIVERSARIO, la Priora provincial y su consejo, convocaron a todas las 

comunidades de Buenos Aires para la BENDICIÓN Y REAPERTURA del MUSEO DE LA 

CASA PROVINCIAL.   El primer recorrido por las cinco salas del Museo lo hicieron las 

comunidades de Buenos Aires, guiadas por las Hnas. del Consejo. Un momento para 

recordar y agradecer la historia y la riqueza del legado recibido.  

Durante estos meses noviembre y diciembre hemos tenido la posibilidad de abrir 

las puertas del museo a los distintos estamentos de nuestros Colegios que hemos podido 

convocar (docentes del Colegio La Anunciata, maestras de nivel inicial, personal de 

maestranza, Frada). El proyecto tiene como finalidad primero, preparar y capacitar a dos 

o tres guías por Comunidad educativa para que sean ellos quienes acompañen a los 

alumnos y demás miembros de la propia Institución que visiten las salas del Museo y 

luego en un segundo paso, convocar voluntarios que estén a cargo de las visitas guiadas 

al público en general. 

Agradecemos a todas las hermanas y amigos que nos ayudaron a que esto fuera 

posible.  
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Este año celebramos los 70 años de la creación de la Provincia 
Santa Rosa de Lima. n 17 de octubre de 1949 se nos 
comunicaba que ya teníamos el número y las casas suficientes 
para ser llamada Provincia. Contábamos en ese entonces con 
las comunidades de Argentina y Uruguay. Hoy extendidas por 
los cinco países que forman la 
provincia recordamos con distintos 

momentos (celebración litúrgica para el día de nuestra 
patrona santa Rosa, carta enviada por la Priora provincial a 
las Hermanas que estuvieron en nuestra Provincia y que ya 
no están con nosotras…) todos estos años de vida y misión, 
agradeciendo sobre todo el legado de tantas Hermanas 
que fueron testigos; mujeres que entregaron la vida en 
estas tierras americanas.  
Compartimos un mensaje de nuestra H. Andrea… 

 

 

 

Gombren, 13 de octubre de 2019 

Queridas hermanas: 

Quizás se sorprendan al recibir estas líneas, pero no podía dejar de estar presente y dar 

gracias a Dios por estos 70 años de vida de la Provincia, de los cuales 35 los viví en 

ella. 

Dar GRACIAS a DIOS… por las hermanas que nos precedieron y las que hoy están 

entregando la vida para ser “BUENA NOTICIA DE JESÚS” en esa porción de la 

Anunciata en América del sur… 

Decir gracias, por la fraternidad, por sabernos familia, por todos los momentos 

compartidos: los encuentros comunitarios, los de formación de cada verano, el trabajo 

con los laicos, los jóvenes, las familias. 

Un día para seguir SOÑANDO, a pesar de nuestras limitaciones, dificultades, 

fragilidades. 
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Sueño una ANUNCIATA de raíces fuertes y profundas, enraizadas en la Buena Noticia en el carisma 

legado por Domingo y Francisco. Que se hace presente en medio del pueblo…caminando y 

compartiendo con su gente. 

Sueño una ANUNCIATA con las puertas abiertas, que pise el barro, que cante, que no tema a caerse 

… levantarse y empezar de nuevo. 

Sueño una ANUNCIATA donde TODOS sean parte de la fiesta y del encuentro. De rostros distintos, 

culturas diversas, edades diferentes, capaz de entretejer historias y abrazarlas y saber que a pesar 

de… somos una familia que mira “el pasado con gratitud, el presente con pasión y abraza el futuro 

con esperanza”. 

Sueño una ANUNCIATA “HUMANA” que se emocione frente a la sonrisa de un niño, que no tenga 

miedo de expresar lo que siente, que sea capaz de pedir perdón, de aceptar que no lo puede todo y 

tenga la valentía de priorizar lo que es importante. 

Sueño una ANUNCIATA, capaz de romper estructuras, de sacar de su vocabulario el “siempre se hizo 

así” que sea capaz de recrear, innovar, y de dar respuesta a las pobrezas del mundo de hoy, abriendo 

nuevos caminos para compartir VIDA y MISIÒN con todos los que buscan construir un mundo sin 

fronteras en justicia y solidaridad. 

Sueño una ANUNCIATA con “comunidades vocacionadas que viven agradecidas, gozosas y 

convencidas de su vocación”. Capaz de acoger sin juzgar previamente, amiga, cercana. 

Sueño una ANUNCIATA de mirada contemplativa, que se encarne en la realidad y exprese el amor, 

la ternura, el perdón y el abrazo misericordioso de un Dios que es Padre. 

Sueño una ANUNCIATA que es la suma de TODAS, de aquellas que nos precedieron, de las que hoy 

estamos y de las que vendrán. 

¡FELICES 70 años! 

Un abrazo grandote, con el cariño de siempre - Andrea 
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Los días 16 y 17 de octubre tuvieron lugar 

en el Auditorio Mons. Derisi de la Universidad 

Católica Argentina las Primeras Jornadas 

Latinoamericanas sobre Congregaciones 

Religiosas Femeninas, cuyo objetivo fue 

generar un espacio de reflexión en torno a la 

presencia y la acción de las religiosas en 

América Latina, muchas veces invisivilizada. 

 

El programa contó con la siguiente 

participación y temas desarrollados: 

 

 Conferencia de Apertura: Ana María Bidegain (Universidad Internacional de Florida) 

“Una historia silenciada, no reconocida, invisibilizada: la vida religiosa femenina en la 

historia de América Latina” 

 

 Primer Panel: Las congregaciones religiosas femeninas en el siglo XIX y primera 

mitad del XX. Cynthia Folquer (UNSTA Argentina): “Entre el claustro y las calles: 

mujeres religiosas en la bisagra de los siglos XIX y XX en el actual territorio argentino”. 

Susana Monreal (UC, Uruguay): “Mujeres consagradas en el Cono Sur en la segunda 

mitad del siglo XIX: inmigrantes sin fronteras”. Alicia Fraschina (UBA, Argentina): “Los 

primeros monasterios de monjas de Buenos Aires: conformación, vida cotidiana y rol 

social”. 

 

 Segundo Panel: Religiosas de la opción por los pobres, dictaduras y Derechos 

Humanos en América Latina. Soledad Catoggio (CEIL/ CONICET/ UBA, Argentina) “Las 

desaparecidas de la Iglesia. Las religiosas contestatarias frente a la dictadura”. Diana 

Viñoles (UNTDF, Argentina) “Espacio-tiempo en la existencia de Alice Dumon”. 

Caroline Jaques Cubas (UDESC, Brasil) “Hábitos e enfrentamentos: a participaçáo de 

religiosas em açóes ou movimentos de resistencia à ditadura militar brasileira” 
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 Tercer Panel: Las religiosas en América Latina: Dinámicas, desafíos y perspectivas. 

Verónique Lecaros (PUCP, Perú) “La paradoja de las religiosas peruanas: invisibles y 

sin embargo imprescindibles”.  María Eugenia Patiño (U.A. Aguascalientes México). 

“Panorama de la Vida Consagrada en México: Apuntes sobre su configuración”. Ana 

Lourdes Suárez (UCA/CONICET, Argentina) “Las congregaciones religiosas en 

Argentina: configuración y estructura. Su trabajo –invisibilizado- acompañando a los 

más pobres”. Guilherme Arduini (IF. Brasil) “Notas teóricas y metodológicas sobre la 

construcción de un banco de datos de congregaciones católicas” 

 

 Conferencia de clausura: Margit Eckholt (Universidad de Osnabrück, Alemania) “En 

camino hacia el empoderamiento. Prácticas misioneras de mujeres en la tensión 

entre mística y política” 

 

      Hubo también cinco mesas en paralelo con temáticas muy actuales y desafiantes 

sobre la realidad de la Vida Consagrada en América Latina, que ayudaron a valorar  la 

riqueza de los distintos carismas, los procesos históricos vividos y necesidad de hacer 

una reflexión seria sobre los retos que nos presenta el futuro. 

      

 Fueron unas jornadas 

muy enriquecedoras.  

 

      Que el Espíritu Santo 

nos conceda el don de la 

audacia para seguir 

transitando con lucidez 

nuestro camino de 

mujeres consagradas en 

América Latina. 

                                                                                        

     

 

 

 

  Hna Susana Ruani 
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Las Hermanas del Clara nos invitaron a celebrar la inauguración del gimnasio “Ana Ma 

Bretos”. Los días 19 y 20 de octubre, las Hnas. María José Bailos y Mirta Cabral, enviadas 

por la Priora provincial, pudieron acompañar a la comunidad religiosa y educativa en 

esta significativa celebración.   

Fueron dos días para el reencuentro y la nostalgia y ambos sentimientos se tocaron en 

la inauguración del gimnasio del 

colegio y en el tradicional Día de 

los exalumnos. El primero de los 

eventos nos recibió con algunos 

escombros que daban fe del 

trabajo realizado y numerosos 

colaboradores: exalumnos, 

papis, segundas y terceras 

generaciones de gente que 

pasó por el colegio… y se quedó 
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en él, de una u otra forma. 

Durante toda la mañana 

reinó un clima  de trabajo 

febril con aire de festejo 

anticipa-do; eran los 

últimos toques para que la 

llegada del contingente 

mayoritario encontrara un 

ambiente acogedor. Si bien 

a nadie le iba a extrañar 

tener que sortear algún cascote, había que dotar del mayor decoro posible la esperada 

inauguración. La Hna. Ana Ma. Uccelli no tuvo descanso pero todo salió muy bien, 

colorido, dinámico y Blanca Rodríguez, locutora profesional y hermana de una ex 

directora, tuvo a su cargo una presentación de calidad para deleite de los asistentes.  

 Y llegaron antiguos padres de alumnos, 

miembros de la Escuela para Padres, del Club 

de Padres, que fueron testigos y 

protagonistas de múltiples iniciativas y hasta 

la presencia de Monseñor Sturla que no 

solamente dirigió la palabra a los asistentes, 

sino que se acuclilló para sacar fotos, 

haciendo gala de un excelente estado físico.

 No faltaron antiguas profesoras que fueron 

algo así como las “madrinas de bautismo” del 

nuevo gimnasio que se llamará Hna. Ana 

María Bretos, como reconocimiento al 

empeño que nuestra querida hermana puso 

en la realización de esta obra. Y cerrando los 

ojos a este momento, no pude menos que 

imaginarme la entrada al Salón de Actos con 

un nombre acompañando al oficial de 

GOMBRENY: Hna. María Luisa Gutiérrez. 

Hna. Ma. José Bailos 
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Del 20 al 25 de octubre El colegio Santa Rosa de Lima de Balcarce junto a otros centros 

educativos, participó con más de 2.000 alumnos y alumnas de la decimocuarta edición 

de la Estudiantina. La actividad se realiza de manera conjunta con la Jefatura de 

Inspección Distrital y la Subsecretaría de Deporte y Recreación comunal, y está 

destinada a estudiantes de sexto año (último año) de secundaria, de gestión estatal y 

privada. 

Durante las cinco jornadas de la propuesta, los chicos participaron de disciplinas 

deportivas como fútbol, handball y  atletismo masculino y femenino, sumado a carreras 

de resistencia, salto en largo, vóley mixto y prellbal. Además, hubo música, teatro y 

pintura, y culturales,  Matemática recreativa, Producción de Textos de opinión, Ajedrez 

y el Maratón del Saber. 

El objetivo de esta iniciativa es favorecer la asunción de actitudes de responsabilidad, 

solidaridad, respeto y cuidado de sí mismo y de los otros en las actividades compartidas 

que posibiliten la convivencia democrática, como también fortalecer la integración, 

comunicación e intercambio entre los alumnos de las distintas escuelas. 
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Asimismo, la Estudiantina se enmarca en los propósitos de la Semana de la Educación 

Física, que fomenta la realización de actividades que involucren la participación de los 

estudiantes en proyectos ludomotrices, gimnásticos, deportivos, atléticos y expresivos 

que relacionen e integren el propio cuerpo, con el de los otros y con el ambiente. 

El Colegio Santa Rosa se consagró campeón de la Estudiantina 2019. Nuestros alumnos 

se lucieron en la participación de las distintas competencias, obteniendo el PRIMER 

LUGAR y la merecida COPA DE ORO  

-Futbol femenino: 2° Santa Rosa de Lima  

-Futbol masculino: 1° Santa Rosa de Lima;  

-Maratón del saber: 1° Santa Rosa de Lima; 

-Texto de opinión: 2° Santa Rosa de Lima 

- Básquet femenino: 1º Santa Rosa de Lima. 

- Prellball: 1º Santa Rosa de Lima. 

- Música: 1º Santa Rosa de Lima. 

 

ALGUNOS TESTIMONIOS… 

 

  

 

“Lo más destacable es que siempre 

conocemos gente nueva, socializamos con 

chicos de otros colegios, es otro ambiente”. 
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CAMPAMENTO MOVIMIENTO 

ANUNCIATISTA BS AS. 

“EL MUNDO DE NARNIA” 

 

Los días 25 y 26 de octubre, los grupos del primer nivel del Movimiento de Buenos Aires 

(3° grado hasta 6° de nivel primario) de los colegios Santa Inés, Santo Domingo y La 

Anunciata, se reunieron en el campo de deportes del Colegio Santo Domingo, ubicado 

en parque Leloir, para participar del Campamento “El mundo de Narnia” preparado y 

creado por los animadores del Movimiento. Fueron en total unos 100 chicos 

acompañados por los animadores, hermanas y algunas familias que nos ayudaron.  

El eje temático de este campamento giró en torno a la película Narnia. Se seleccionaron 

de manera impecable algunas escenas que ayudaban a los pequeños a reflexionar sobre 

distintos valores y experiencias: la confianza, la perseverancia, la amistad, el sacrificio 

por la salvación de todos. Todo estaba prolijamente ambientado como en la película. 

Los personajes nos ayudaron a adentrarnos en cada valor. Los juegos también se 
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centraron en los elementos propios de cada personaje. Sin duda, para los niños una 

experiencia maravillosa, primero por el compartir con otros niños del movimiento y 

segundo aprender a ser mejores servidores de Jesús siendo alegres y compañeros. 
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“Viviendo el sueño de  

  San Francisco Coll” 
 

El pasado 01 y 02 de noviembre se realizó el Encuentro Nacional de Movimiento 

Anunciatista (ENMA) para jóvenes y adolescentes misioneros de Perú, Lima. El 

desarrollo del encuentro se realizó en el colegio “Fe y Alegría n° 39”, con el fin de motivar 

a los adolescentes a permanecer unidos en el MOVIMIENTO ANUNCIATISTA. 

Del ENMA fueron partícipes las delegaciones de: Cipreses, colegio “San Francisco Coll”; 

Chiclayo, colegio “La Anunciata”; y el Agustino, colegio “Fe y Alegría n° 39”. 

Los jóvenes en estos días aprendieron sobre la unión, la solidaridad y sobre todo se les 

inculcó la responsabilidad del cuidado del medio ambiente y al prójimo, poniendo como 

ejemplo la vida de San Martín de Porres.  

Estos dos días fueron fundamentales para que los adolescentes reflexionaran con 

respeto y amistad, pero sobre todo como una FAMILIA como lo es el MOVIMIENTO 

ANUNCIATISTA. 

El primer día, los estudiantes y exalumnos se instalaron, se acreditaron y se dio la 

integración con  dinámicas y actividades  para romper el hielo no se hicieron esperar…La 

formación estuvo guiada por los 4 ejes de nuestras Espiritualidad Dominica: Fraternidad, 

al unirnos en comunidades guiadas por un solo espíritu, Estudio, al tomar la vida de un 

Santo(San Martín de Porres) como ejemplo de amor al prójimo, Oración, “Contemplar y 

dar lo contemplado”, y Misión, al realizar una acción para salvar y cuidar el medio 

ambiente.                                             

                                                                                                                                                                                                  

⇒ “Para mí fue una bonita experiencia porque aprendí mucho. 

Bailé, canté, grité y compartí con chicos que no conocía, fue 

hermoso” 

Josselyn Guevara  (Chiclayo) 
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⇒ “La experiencia fue interesante la confraternización de unos 

con otros, el unirnos y poder llevar la Palabra de Dios y sobre 

todo seguir formando parte del MOVIMIENTO ANUNCIATISTA” 

Nayely Días (Cipreses) 

 

⇒ “El ENMA para mí fue un espacio en el que pude conocer más 

personas e interactuar con ellos, compartiendo gustos, momentos, 

anécdotas y creando vínculos entre todos; me gustó cada 

actividad desde el inicio hasta que terminó”  

Jair Milla (Fe y Alegría) 

 “Mi experiencia vivida en este encuentro de noviembre en la 

ciudad de Lima. Primero agradecer la acogida por parte de los 

chicos del colegio Fe y Alegría N°39 en recibirnos y tratarnos 

amablemente, estar ahí para cualquier consulta, duda o 

necesitad que hemos tenido. A diferencia del primer EMOA 

desarrollado en la ciudad de Chiclayo, en esta oportunidad me 

he podido sentir más conectado con todos los participantes ya que 

no somos completos desconocidos, sino que ya tenemos 

experiencias pasadas como el EMOA y el encuentro internacional 

vivido en la misma ciudad el año pasado, además de poseer 

mayor edad por lo que el relacionarnos se nos hizo más fácil y 

natural. Esto ayudó en la convivencia dentro de los equipos 

formados, que quiero resaltar la creatividad para escoger los 

nombres bajo la consigna del tema de este encuentro. Me alegró 

mucho que en este encuentro el santo con el cual hemos 

reflexionado haya sido San Martin de Porres, ya que por la 

actualidad en la que nos encontramos de injusticias, abusos, 

malos tratos, inseguridad, discriminación necesitamos seguir el 

camino de San Martin de Porres ya que él nos deja una gran 
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reflexión de cómo actuar ante estas situaciones. También recalcar 

la buena idea de ir a limpiar las playas ya que de esta manera 

apoyamos en la limpieza de nuestro medio ambiente, algo que 

también nuestro santo mulato tenía muy en cuenta, sobre todo 

en estas épocas en la que el deterioro del planeta cada día 

aumenta y muchas personas no reflexionan sobre ese tema.  

Este encuentro no solo sirvió para que nosotros reflexionáramos, 

sino que muchas personas también lo hicieron a lo largo de 

nuestra misión he incluso algunos nos lo hicieron saber, con lo 

cual regresamos muy alegres hacia el colegio aquel día.  

En este encuentro disfrutamos momentos inolvidables, en donde 

nos encontramos con nosotros y con Dios. Agradezco a toda la 

coordinación de este encuentro y felicitarlos por el gran 

encuentro que planearon, siempre hay algo que mejorar, pero no 

se les puede negar el esfuerzo que realizaron para hacerlo y sobre 

todo que se llegó a concretar el motivo de este encuentro. Que fue 

a mi parecer el encuentro con Dios y con San Martin de Porres 

para poder cultivar en nuestros corazones su enseñanza y de esta 

manera poder también enseñar a la nueva generación que tanto 

necesita de estas. 

Me despido sin antes expresar toda mi gratitud a la hermana 

coordinadora y al equipo de organización” 

Atte. Carlos Ayma Velásquez 

Miembro del Movimiento de Chiclayo 

  

“JÓVENES, la Iglesia necesita su entusiasmo, sus intuiciones, su FE 

¡Nos hace falta! Y cuando lleguen a donde todavía no hemos 

llegado, tengan la paciencia de esperarnos” (CV 299)  
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  ALGUNAS IMÁGENES DEL ENCUENTRO…     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



65 
 

 

  

 

 

 

 

                                              

 

 

 

 

 

 

 

 



66 
 

 

Casa de Retiro “Domingo Savio” 
Ramos Mejía, 1 al 3 de noviembre de 2019 

 

Entre los días 1 al 3 de noviembre, se realizó la reunión del 

Consejo Nacional de Familia Dominicana de Argentina, en 

Ramos Mejía (Buenos Aires). Junto a los miembros del 

Consejo (integrado por los responsables de cada rama de la 

familia dominicana) participaron representantes de distintas comunidades dominicanas 

del país. Entre los 29 delegados hubo de diferentes ciudades de la Provincia de Buenos 

Aires (Ramos Mejía, Turdera, Moreno, Haedo, Ciudad autónoma de Buenos Aires, Mar 

del Plata, Tandil y San Antonio de Areco), Córdoba, Victoria (Entre Ríos), San Juan, San 

Luis y Tucumán. 

La temática que se propuso para esta oportunidad fue Educación para la Paz y Educación 

Sexual, se presentaron diferentes prácticas y marcos teóricos que sustentan nuestros 

proyectos de predicación en estas áreas temáticas. Fueron jornadas de un rico 

intercambio de experiencias, además los momentos de oración y la eucaristía 

favorecieron el crecimiento en la comunión entre los distintos miembros de la familia 

dominicana. Fue una experiencia muy enriquecedora, en donde los encuentros 

informales permitieron el conocimiento mutuo y el surgimiento de redes de 

colaboración espontáneas ya sea por temáticas de interés común o por la región del país 

a la que se pertenece. 

Se planteó la necesidad de continuar con este 

tipo de reuniones a la vez que se comenzó a 

planificar el Encuentro Nacional de toda la 

Familia Dominicana para el año 2021, para 

hacer memoria juntos de los 800 años del 

fallecimiento de nuestro Padre Santo 

Domingo. 

CYNTHIA FOLKER, DOMINICA TUCUMANA. 
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Así nos invitaba Roberto Estévez1 a participar de este Encuentro:  

“…Les propongo dos imágenes complementarias, por si sirven para enmarcar espiritual 
y emocionalmente el encuentro: Se trata de un "picnic", cada uno llega con su propia 
canasta, con las cosas que a él le gustan para el almuerzo, y en la compartida, también 
prueba de las delicias que otros han traído. Se trata de la vuelta al "Convento", cada 
uno de nosotros ha estado predicando en una "Doctrina" (puesto misional que no 
distaba más de un día de camino) y ahora, cuando volvemos, tenemos ganas de saber 
cómo le ha ido a cada uno, con qué dificultades se ha encontrado, como ha tratado de 
superarlas…” 

Y de este modo nos aventuramos a disfrutar de un anticipo de FAMILIA que se encuentra 

en un lugar neutral, unida por el mismo Dios y siguiendo un estilo propio de “ser Iglesia” 

que emana de nuestro Padre 

Santo Domingo de Guzmán.  

El saber que íbamos a compartir 

nuestro trabajo en un clima de 

FRATERNIDAD, muy propio de la 

orden,  mantuvo viva nuestra 

alegría.  

Dos ejes fueron puestos “sobre la 

mesa” en para el ESTUDIO: la Educación Integral de la Sexualidad y la Educación para la 

Paz. En torno a esas dos temáticas pudimos compartir proyectos y propuestas de 

intervención que cada uno fue poniendo en marcha en sus respectivos lugares de 

trabajo: colegios en su mayoría, centros barriales…todos espacios de PREDICACIÓN y 

MISIÓN donde es posible “Hablar a Dios de los hombres y a los hombres de Dios”. 

Y de esta manera, bajo la Luz del Maestro, la búsqueda de la VERDAD se hizo diálogo, se 

hizo oración, se hizo PALABRA…  

Con el correr de las horas juntos, fue atesorándose una necesidad profunda de que este 

intercambio pueda sostenerse y profundizarse más allá de las paredes de la casa de 

retiro que nos cobijaba. 

Gracias a todos y cada uno por haber reflejado con su presencia un CARISMA que nos 

hermana y nos congrega como FAMILIA MISIONERA que hace camino en la búsqueda 

del Reino de los Cielos.  

Vayamos por más… Fabiana Díaz– ÁREA PASTORAL 

                                                 
1 Presidente de la Asociación Civil Santo Domingo de Guzmán – Tandil 
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“Nunca consideres el estudio como una obligación, sino como una oportunidad 

para penetrar en el bello y maravilloso mundo del saber” (Albert Einstein). 

 

 

El pasado 8 de noviembre se celebró en el colegio la licenciatura de cuartos medios. Ésta 

comenzó a las 12:30 horas y finalizó aproximadamente a las 14:50 horas. 

Fue una ceremonia algo distinta a lo habitual por varias razones. Una de ellas es por el 

horario en que se desarrolló. Mientras que otros años era en horario vespertino, esta 

vez fue a medio día, lo que también contribuyó a que los profesores que asistieron a 

clases estuvieran presentes también en la ceremonia. Además, esto también permitió 

que grupos de profesores pudieran colaborar en toda la organización.  

La situación emergente del país nos obligó a ubicar en un horario que ofreciera 

seguridad a los presentes, novedad que limitó la presencia de algunos invitados 

importantes para ellos por motivos de sus trabajos. 

El mensaje que se les entregó a los grupos que terminaban Enseñanza Media, era 

acentuarles el significado del término de esta etapa, como la oportunidad para descubrir 

todas las posibilidades que el mundo, la sociedad les ofrece; el éxito depende de cada 

uno, de arriesgarse a cruzar los umbrales de lo desconocido como oportunidad de 

crecimiento. “El Colegio intentó e hizo los esfuerzos de sembrar en cada de uds. las 

semillas con la mejor de las ilusiones y soñar y hacer realidad el ser los hombres y 

mujeres que el país, sus familias, el colegio espera de cada uno de uds, agentes de los 

cambios que hoy se necesitan; los protagonistas de la historia que les toca vivir y los 

líderes comprometidos con el Evangelio y el hombre de hoy”.  

Profesor Rodrigo Fuenzalida. 
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Con gozo y alegría, nos reunimos el día lunes 11 de 

noviembre, desde Pre-kinder a III° Medio, en la cancha del 

“Padre Coll”, para dar inicio al Mes de María en nuestra 

Comunidad Educativa. La celebración comenzó con el armado 

del altar al centro de la cancha, dónde se ubicó en primer lugar 

la bandera de Chile, como símbolo del acontecer nacional que 

se está viviendo en nuestro país. Luego, sobre la bandera, se situó a la Virgen María y 

finalmente, dos alumnas pusieron a su lado flores de llamativos colores.  Con el altar al 

centro, comenzamos nuestra oración, rezando a nuestra Madre y reflexionando en 

torno al evangelio de la Anunciación.   

Este año en particular, le pedimos a nuestra Madre por el alma de Chile, para que como 

país, podamos lograr la paz, la justicia y nos ayude a crecer como nación. Es por esto que 

la oración se centró en cinco peticiones. Los encargados de leerlas fueron profesores y 

alumnos de nuestro colegio, y mientras leían cada una de ellas, dejaron alrededor de la 

Virgen un cartel con una palabra que resumía lo que se estaba pidiendo: unión, 

fraternidad, esperanza, paz y reconciliación.  

La primera de ellas fue por la unión de todos los chilenos, por la unión en la justicia y la 

paz con el fin de que podamos encontrar un punto de encuentro. La segunda petición 

se hizo por la fraternidad, para que seamos capaces de mirar a nuestro hermano con 

empatía a pesar de las diferencias que podamos tener. La tercera oración, se realizó por 

la esperanza de un país mejor, más justo, equitativo y que actúe en armonía. A 

continuación, se pidió por la paz de nuestro país, y finalmente, por la reconciliación, para 

que podamos perdonarnos, reconociendo nuestros errores y abrazarnos con amor.  

Finalmente, la celebración terminó con una peregrinación en la cual, los delegados de 

Pastoral de cada curso llevaron y acompañaron 

a la Virgen María desde la cancha a la capilla del 

Colegio, para que cada día, en la mañana, un 

nivel  se reúna bajo su amparo para hacer la 

oración del Mes de María.  

Profesora Natalia Segiel 
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El domingo 10 de noviembre 26 religiosos (CONFERRE zonal, región Coquimbo) de 

diferentes Congregaciones, nos reunimos para reflexionar la contingencia nacional que 

estamos viviendo, cómo nos afecta y qué aspectos de nuestra vida cuestiona. Para el 

compartir libre, responsable y respetuoso, escuchamos la Conferencia que dio la Hna. 

Teresa Maya a las superioras mayores. La conferencia tenía como título, “Una visión 

para el futuro de la Vida Religiosa”.  

Empezamos el compartir, manifestando 

en una palabra cómo llegamos al 

encuentro. Las palabras que más se 

repitieron fueron: paz, esperanza, 

expectativas, sueños. Después hicimos 

una oración sencilla y profunda, donde 

invocamos al Espíritu, para que él nos 

hable a través de los hermanos y nos guie 

a la Verdad que nos propone el 

Evangelio. 

Para motivar el compartir la conferencia se dividió en 4 momentos. En el primer 

momento reflexionamos nuestra llamada a restaurar y qué nos da esperanza en el 

momento de crisis en que nos encontramos a nivel de país. En medio de este estallido 

social/político, donde hay mucha violencia y esta se ha normalizado, nuestra primera 

invitación como Vida Religiosa, es a restaurar la paz. ¡Sí! Esa paz que Jesús nos propone 

en el Evangelio. 

En un segundo momento reflexionamos, la VISIÓN. Ver con esperanza profética. Aquí a 

partir de las palabras de Hermana Teresa Maya, nos cuestionamos nuestro profetismo 

y decíamos que el miedo nos hace cobardes y que nos hace falta un pentecostés, para 

responder a los signos de los tiempos. También con mucha sinceridad, expresábamos 

que nuestra Iglesia en Chile no es creíble, por todos los abusos sexuales y de conciencia. 

Pero las personas de nuestro tiempo están desesperadas por tener esperanza y nosotros 

no podemos desanimarnos, Dios nos ha llamado y nos dará las fuerzas y la sabiduría 
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necesaria para acompañar al pueblo. Debemos ser testigos de la compasión, porque 

“nuestro camino a la profecía es a través de la compasión. Compasión que se pueda 

ver, no leer o escuchar, simplemente ver. No necesitamos hacer nada más, ni nada 

menos”. 

En el tercer momento, reflexionamos la MEMORIA, 

confiar en nuestro llamado profético. En este punto 

veíamos que estamos más preocupados por lo que le 

pueda pasar a nuestro instituto que nos hemos 

olvidado de lo esencial, el anuncio profético del 

Evangelio. Pero nunca es tarde para traer a la mente 

y al corazón, a nuestros fundadores, hombres y 

mujeres que, movidos por el Espíritu, respondieron 

con humildad a la situación que estaban viviendo y 

esa debe ser nuestra actitud, reconocer nuestros 

errores, sanar y ayudar a las personas a sanarse, 

porque como dijo Monseñor Fernando Chomali, más 

que crisis social, estamos viviendo una crisis moral, donde nos hemos olvidado del 

sufrimiento de los pobres y es un momento oportuno para bajar de la cruz a los 

crucificados de la historia. 

Y por último reflexionamos, la percepción y el liderazgo que debemos ejercer como 

Consagrados, para ayudar a construir un mundo donde haya paz, justicia y libertad. No 

es tiempo de quejarnos ni atormentarnos, es tiempo de perdonarnos y pedir perdón.  

Comunidad de La Serena.  
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“Urgidas a evangelizarnos en comunión  

y enviadas a la misión” 

Del 14 al 17 de noviembre, convocados por la Priora provincial, Hna. María del Carmen 

Bruzzone,  nos reunimos en la casa Provincial Hermanas delegadas capitulares y laicos 

convocados de cada país de la provincia para realizar la primera asamblea pre-capitular.  

Los dos primeros días trabajamos por separado laicos y Hermanas, y los otros dos días 

solo nos quedamos las Hermanas. Permitiéndonos escuchar cada uno desde su propia 

vocación.  

Trabajamos algunas consignas propuestas por el equipo de formación provincial. A qué 

preocupaciones debemos responder, cómo continuar la misión compartida, qué 

sugerencias proponíamos.  

 

“Del 14 al 15 de noviembre en la Casa 

Provincial de Buenos Aires,  una delegación 

de laicos y hermanas representantes de los 

cinco países que conforman la Provincia de 

Santa Rosa de Lima,  fuimos convocados 

para compartir experiencias en la misión 

que desempeñamos como parte de la 

familia anunciatista. 

Desde un inicio,  pude percibir un clima de 

unidad, lo cual permitió  la socialización,   de manera oportuna, de los desafíos que día 

a día enfrentamos  en los distintos colegios donde se encuentra la congregación.  

 

Fueron dos días muy provechosos, donde pudimos dialogar en diferentes comunidades  

sobre las intranquilidades del mundo actual, cómo responder desde el criterio 

carismático a aquellas preocupaciones, qué logros consideramos que se deben 

continuar, mejorarlos o afianzarlos, así como,  propuestas para continuar con esta 

misión compartida entre laicos y hermanas.  

Desde mi experiencia en esta misión compartida debo manifestar la gran dicha que sentí 

al ser convocada a esta asamblea pre capitular, percibiendo la disposición y apertura 
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que las hermanas nos brindaban para poder aportar nuestras   ideas y sugerencias. 

También fui consciente de la responsabilidad de conocer, practicar y difundir los valores 

dominicanos anunciatistas,  dar a conocer el carisma a todas las personas que 

comparten nuestro entorno y sobre todo hacer viva la Palabra de Dios. 

Me siento muy agradecida por los momentos de oración, por la comida, que fueron 

espacios para confraternizar y sintonizar con el otro;  asimismo estos espacios me 

permitieron  reflexionar sobre  qué estoy haciendo desde mi condición de laica para 

favorecer a la evangelización y permitir que el sueño de San Francisco Coll se mantenga 

vigente en estos tiempos”. 

                                                                     Cynthia Salinas Inca 

Colegio Francisco Coll – Los Cipreses, Lima –Perú 

 

 

 

 

 

 

 

“En estas breves líneas, trataré de plasmar mi “sentipensar” de mi participación como 

laico en la Asamblea pre capitular convocada por la H. María del Carmen y de alguna 

manera compartir como lo viví desde la fe y desde  la 

razón buscando alguna integración…. 

Cuando recibí la invitación,  la primera reacción fue de 

no estar a la altura de tan importante momento. 

Tenía más incertidumbre que certidumbre al no 

poder imaginarme en qué consistiría realmente. 

El primer día de la Asamblea fui encontrándome con 

las Hermanas y laicos provenientes de toda la 

Provincia dándonos la bienvenida unos a otros. Y llegó 

el momento de la oración inicial. 

La Palabra presidió el encuentro. Con Rom. 10, 10-14 recordé inmediatamente uno de  

los escritos de Fr. Felicísimo Martínez Diez: “…Cambiamos de siglo, de mundo, de 
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cultura…El mundo es distinto, la cultura es distinta. El género de la predicación tendrá 

que ser distinto…” Pero el mensaje es el mismo. El mismo depósito de la fe que desde 

los Apóstoles pasando por Santo Domingo y el Padre Coll, el Señor nos llama a anunciar. 

Posteriormente nos confiamos al Espíritu Santo…allí empecé a entender que 

primeramente la Asamblea era un acto de fe y entrega a las mociones del Espíritu 

porque la Anunciata es Obra de Dios. Y en ese mismo Espíritu que nos hermanaba se 

fueron desarrollando los dos días de la convocatoria. 

Las jornadas fueron muy intensas: escuchando, discerniendo, sugiriendo, haciéndonos 

palabra. Tratando de hacer un diagnóstico actual de la realidad de nuestros centros en 

función de dar nuevas y renovadas respuestas a este mundo.  

La Asamblea fue un gran camino sinodal, un inicio y continuación de la misión 

compartida y asumida, donde buscamos  respuestas que también sean  sinodales. Se 

nos fue  invitando a detectar “intranquilidades” del mundo de hoy teniendo en cuenta 

un criterio de realidad, como así también a qué intranquilidades debemos responder 

como nuevas fronteras en la predicación y así seguir proyectando un futuro en esta 

misión compartida. 

Cada una de las instancias propuestas por las Hermanas que la organizaron implicó 

desafíos y un fuerte llamado a salir cada uno de nosotros como individuos y como 

colectivo  de nuestras zonas de confort, animándonos a soltar aquellas formas que en 

algún momento dieron respuesta pero que ahora necesitamos recrearlas.  
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Oración, predicación, búsqueda de la verdad por medio del estudio, y fraternidad fueron 

los ejes que nos sostuvieron estos dos días. 

Me queda dar gracias a Dios por permitirme ser protagonista de este momento nuevo 

del legado del Padre Coll, a la Hna. María del Carmen y todo el Consejo por haberme 

convocado y a todas las Hermanas y laicos que la conformamos. ¡GRACIAS! 

                                                                                     Eduardo Levigne 

Colegio Conservación de la Fe – Pirán. Bs As.  
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El domingo primero de diciembre del 

2019, tuvimos el encuentro de cierre 

del año de Federación en Parque Leloir, 

asistieron papás de La Anunciata, 

Piran/Conservación de la Fe, Santa 

Inés, Santo Domingo y Beata Imelda. 

Fue un día muy lindo que se compartió 

en familia, iniciamos con la misa y 

luego fuimos a almorzar, los papás de 

Santo Domingo junto con las Hermanas 

como siempre nos agasajaron con una comida muy rica y nos atendieron muy bien. 

Luego pudimos charlar y conocer gente nueva y por supuesto se disfrutó mucho con la 

familia, se veían a los chicos correr y disfrutar las instalaciones, la plaza y las canchas de 

futbol,  no descansaron ni un minuto. 

Más tarde llegó la hora de la merienda, donde hubo de todo: mate, café y mucha 

variedad de tortas. Nos invitaron a todos a ponernos en ronda para iniciar una actividad. 

Primero nos hicieron cantar para relajarnos y predisponernos a jugar (en mi opinión 

estábamos muy relajados y más que cómodos ya que todos nos sentíamos como en casa 

y en familia). 
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Finalmente el juego consistió en dos 

teléfonos descompuestos, lo cual fue muy 

divertido porque como siempre pasa el 

mensaje no llegó bien. No se habló de eso 

pero yo me quedé pensando en la 

importancia de tener un buen diálogo para 

evitar confusiones, algo que es difícil y que 

hay que trabajar mucho y todo el tiempo. 

Después de tantas risas nos presentamos uno por 

uno y cada uno dijo algunas palabras. Muchos 

expresaron sus agradecimientos, lo bien que 

estaban y los felices que se sentían ellos y sus hijos 

de pertenecer a esta familia de domínicos. 

Sin más que decir me parece que fue un encuentro 

sencillo pero muy enriquecedor donde se notó en 

todo momento la unidad de las familias de los 

distintos colegios y fue muy lindo también que 

todo se pudo compartir entre las Hermanas, los 

padres y los hijos. 

¿Qué más se puede pedir? Que terminar el año en 

familia y bendecidos por Dios. 
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Coordinamos con el señor Jordi 

Chiami, director de una pasantía y 

curso de Podología en la Escuela de 

Podología Clínica de Santiago. 

Después de dos meses en que todo 

quedó suspendido por el caos 

social y político en Chile, decidimos 

brindar una esperanza  a los 

migrantes, desde el servicio 

gratuito de alumnos a punto de 

graduarse.  

Veintisiete personas fueron 

atendidas y ninguna de ellas había 

ido jamás a un podólogo, pues es 

muy caro. Hasta hubo una 

intervención quirúrgica por parte 

del profesor, aliviando a una señora 

que sufría hace años un problema. 

Vimos sus sonrisas y 

agradecimiento ante tal 

acontecimiento y fue hacer muy 

vivo el Adviento, convencidos de 

que vendrá un nuevo amanecer, sabiendo que ellos también pueden ser profesionales. 

Empezaron a dar mucho valor a esta profesión; para la que no necesitan papeles de 

residencia de inmediato y hasta conseguirlos pueden estudiar en diferentes horarios.  

Por nuestra parte seguimos coordinando con el profesor para tres nuevas campañas en 

este mes, también con la señora Amanda Graz presidenta de la Junta de vecinos de 

Providencia, quien nos presta gratuitamente el local,  brinda café y galletas a los que 

llegan a atenderse. 

El Instituto Católico Chileno de Migración (INCAMI) cuyo director es el padre Lauro 

Bocchi apoya todas estas iniciativas, con sus funcionarias y funcionarios. Así vamos 

caminando por el convenio de apoyo mutuo que tenemos entre nuestra Congregación 

y los padres Scalabrinianos. 
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 “Les aseguro que todo lo que hicieron por 

uno de estos hermanos míos más humildes, 

por mí mismo lo hicieron”. Mt. 25, 40. 

 

FELIZ ADVIENTO Y NAVIDAD 2019 

            Hna. Fresia Martínez 

      Cdad. Apoquindo Santiago de 

Chile. 

 

 

16 de diciembre de 2019.  

 

La convocatoria a las docentes de nivel 

inicial tuvo la intención de dar 

continuidad al proceso de capacitación 

que había comenzado la Hna. Andrea 

Iturbe y la profesora Silvana Cingolani, 

en febrero de 2018. 

En esta oportunidad, pensamos que la 

presencia de nuestra queridísima Elena 

Santa Cruz era la opción ideal para llevar 

a cabo este segundo encuentro. Con el 

pedido puntual de “herramientas 

metodológicas” para llevar adelante los 
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espacios catequísticos con los más 

pequeños de nuestros colegios, recibimos 

la respuesta categórica de Elenita: “…les 

llevaré un camión de herramientas…”. Y así 

fue… 

El día comenzó con una breve recorrida 

por el Museo “Francisco Coll” que nos 

permitió sumergirnos en la intimidad de 

nuestro fundador y en la historia de la Congregación, de la cual nos sentimos parte, 

todos y cada uno de los que hemos compartido camino con las “Dominicas de la 

Anunciata”.  

Luego, nos dispusimos a nutrirnos con la soltura, simpatía, el encanto y la riqueza 

personal y profesional de nuestra 

capacitadora, quien ha formado parte 

del plantel de docentes de nivel inicial 

del Colegio Santo Domingo de Ramos 

Mejía, entre los años 85 -90. Fiel 

devota del Padre Coll, Elenita siente a 

nuestros colegios como “su Casa” y 

por eso siempre nos dice que se 

siente bendecida de “volver a Casa…”. 

De la mano de nuestra formadora, 

pudimos escuchar, emocionarnos, construir y disfrutar de una propuesta de trabajo que 

reunió a más de 60 docentes y directivos en una mañana de diciembre… 

Gracias Elena y gracias, especialmente, a cada una de las docentes que con excelente 

disposición y profesionalidad, transitaron cada uno de los momentos de la jornada. 

Que la Virgen de la Anunciación tome en sus brazos 

a cada una y las ilumine para poder llevar el 

Mensaje de Jesús a cada niño y a cada familia. 

Fabiana Díaz de Dinard  

ÁREA PASTORAL  

EQUIPO DE GESTIÓN - ARGENTINA 
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I ENCUENTRO DE COLABORADORES DE COLEGIOS 

ANUNCIATISTAS - BUENOS AIRES 

EQUIPO DE GESTIÓN – ARGENTINA 

 

Con este evento, nos hemos propuesto “celebrar que somos familia anunciatista y que 

tenemos un estilo propio de educar a nuestros niños y jóvenes”, como así también 

“posibilitar acuerdos y reflexiones sobre la tarea diaria”. Las ideas fuerza que 

perseguimos fueron las siguientes: 

 Todos somos educadores, formadores de la niñez y la juventud.  

 Somos familia anunciatista y como tal, debemos cuidar nuestros vínculos, 

“hermosear” el entorno donde estamos, conocernos, ayudarnos, 

sostenernos…siempre de la mano de Jesús y de María. 

 La comunidad nos apoya…no estamos solos y debemos consolidarnos en 

equipo. 

Lo que vivimos… 

A las 8 de la mañana comenzaron a llegar los primeros participantes, previsores y 

cuidadosos de la puntualidad. La excelente disposición - a pesar de la altura del año, 

donde todos estamos muy cansados -, la calidez en el trato y la escucha atenta, nos 

iban anticipando que íbamos a vivir un verdadero encuentro dominico anunciatista.  

La recepción tuvo lugar desde las 8 hasta las 8.45: cada uno se fue registrando y 

colocándose un identificador 

con su nombre para hacer 

más ágil el intercambio.  

La apertura del Encuentro 

estuvo a cargo de la Hermana 

María del Carmen, como 

priora provincial, quien dio 

una cálida bienvenida a cada 

uno de los colaboradores de 

nuestros colegios.  
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Enseguida nos congregamos en 

torno de la Palabra: un canto 

compartido, “Tu Luz no se apaga”, 

dedicado a nuestro Padre Fundador, 

la escucha atenta del apóstol San 

Pablo (2 Corintios 2, 14 – 17 – “El 

buen olor del cristiano…”) leída por la 

Hna. Susana Batalla, delegada de 

Educación. Fue emotiva la entrega de un signo: ungüento perfumado en las manos de 

cada asistente, valorizando su tarea diaria, su entrega amorosa, colocado en su mano 

izquierda – la del corazón -, por las Hermanas y laicas del Equipo Organizador. Una vez 

“marcados” con la CRUZ PERFUMADA, algunos participantes colocaron a los pies de 

la imagen de nuestro 

querido San Francisco 

Coll, carteles con las 

palabras que definen 

nuestra tarea como 

educadores 

anunciatistas: FAMILIA – 

CARIÑO – CUIDADO – 

PERTENENCIA – 

PRUDENCIA – RECEPCIÓN – BIENESTAR – TRABAJO EN EQUIPO.  

Al cierre de la Celebración inicial, nos congregamos en torno a la mesa para un exquisito 

DESAYUNO COMUNITARIO y, al cabo del mismo se procedió a la presentación de 

cada participante: “Nombre – Colegio y una cualidad que te caracteriza”. Sin duda, 

fueron apareciendo muchas virtudes que tienen nuestros colaboradores: 

responsabilidad, buena 

disposición, alegría, 

cordialidad en el trato con 

todos, cercanía en el vínculo 

con sus compañeros de tarea, 

amor por lo que hacen, respeto 

y cariño hacia toda la 

Comunidad. 
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A las 9.45 se dio lugar al “Momento para mirar nuestro trabajo”. Nos dividimos en 

grupos, por Colegios y Comunidades, para intercambiar percepciones y opiniones sobre 

nuestra tarea cotidiano. Cada grupo eligió un responsable para el registro de las 

respuestas y otro para ponerlas en común. Las preguntas para el intercambio fueron 

las siguientes:  

1) ¿Me siento parte activa de la institución educativa para la cual trabajo? ¿Por 

qué? 

2) ¿He logrado “cuidar” mi 

espacio de trabajo y sentirlo 

propio?  

3) ¿Cuáles son los 

“facilitadores – las ayudas” 

que he tenido para brindar 

un servicio de calidad? 

4) ¿Y los obstáculos y/o 

dificultades?  

5) Sugerencias…  

A efectos de economizar tiempos, 

cada grupo socializó sólo dos de las 

preguntas. Vimos que se sienten 

parte activa de la institución en la que 

trabajan, que cuidan su espacio y lo 

sienten propio, que los facilitadores 

de la tarea tienen que ver con el 

equipo de trabajo y que sugieren una comunicación más fluida con el resto de la 

comunidad educativa, dado que son el primer contacto que tienen las familias de 

nuestros alumnos con el Colegio.  

 

Antes de ir al primer “Coffe – break”, se dieron a conocer los siguientes grupos para 

una nueva propuesta, esta vez todos “mezclados”: “Encargos al azar”. Fue un 

momento para fortalecernos como equipo ampliado, con ALEGRÍA. Cada grupo tomó 

un sobre y se dispuso a preparar el “encargo” que enunciaba la tarjeta que extrajeron 

del interior. 
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Luego de un pequeño descanso, compartimos este grato momento, que nos unió entre 

carcajadas y reflexiones, gracias al talento actoral de muchos, buena onda y empuje de 

todos. 

El primer grupo inició este 

momento organizándose de 

una manera asombrosa: 

lograron pasar la “prueba” de 

“DAR VUELTA LA 

ALFOMBRA”, demostrando 

pericia en perseguir una meta 

con una estrategia clara, 

conduciendo y dejándose 

conducir para despejar 

posibles obstáculos.  

 

El segundo grupo, nos brindó otro momento entretenido con la “CLÍNICA DEL 

RUMOR”, que nos permitió, además de reírnos y de valorar la buena memoria de varios 

participantes, reflexionar sobre las distorsiones que se presentan en la comunicación, 

fruto de nuestras subjetividades a la hora de interpretar y transmitir un mensaje. 

Prudencia ante todo, debe caracterizarnos a la hora de percibir un “rumor”, evitando 

socializarlo para resguardar y resguardarnos. 

 

El tercer grupo, de la 

mano del MEMO TEST 

ANUNCIATISTA, nos 

presentó una sucesión 

de personas y objetos 

que representan 

nuestra IDENTIDAD 

DOMINICO 

ANUNCIATISTA: la 

VIRGEN MARIA y el 

ROSARIO, nuestro Padre Fundador SAN FRANCISCO COLL, la ALEGRIA en el 

COLEGIO y la MISION EVANGELIZADORA en el MUNDO, siempre en COMUNIDAD.  
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El cuarto grupo, cerró este momento 

con una excelente dramatización de 

situaciones conflictivas que se viven a 

diario en nuestros centros educativos: 

la atención de familias que buscan 

vacante para sus hijos. Con un 

despliegue sin igual, nos permitieron 

pensar en las herramientas a las que 

debemos echar mano cuando recepcionamos a las personas que, en ocasiones, se 

manifiestan actitud negativa en las interacciones: la escucha atenta, la contención, la 

información clara y la cercanía en el trato.  

 

A las 11. 10, logramos 

acceder al momento tan 

esperado por todos: la 

recorrida por el MUSEO DEL 

PADRE COLL. Prontamente, 

ya que no podíamos 

desperdiciar un solo minuto 

estuvimos todos juntos 

transitando las salas.  

 

 

De la mano de las Hermanas 

María del Carmen y Patty, 

fuimos empapándonos de la 

intimidad de nuestro Fundador 

y de los pasos que fueron 

dando las Hermanas para ir 

construyendo esta Obra tan 

amada, a la cual 

pertenecemos.  
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Emocionados, pensativos, 

reconfortados y unidos, nos 

presentamos ante el 

Sagrario de la Capilla de la 

Casa Provincial para cerrar 

este Primer Encuentro de 

Colaboradores de los 

Colegios de Buenos Aires.  

Con un AVE MARIA 

agradecimos lo recibido a lo largo de este 2019 y pusimos en manos de la Virgen, como 

lo hacía el Padre Coll, nuestras intenciones, a nuestros seres queridos, a cada uno de 

nuestras comunidades educativas y religiosas. Y con la entrega de un “souvenir”: una 

bolsita de tela perfumada, que representa “el 

buen aroma” de Cristo que cada uno de los 

presentes derrama con su tarea diaria en 

nuestras instituciones, los despedimos con 

la promesa de un nuevo encuentro que 

esperamos sea en LUJAN, a los pies de 

Nuestra Madre, ahora escoltada por el Padre 

Coll y con un rico asadito en el Campo de 

Deportes. 

 

¡¡¡¡GRACIAS A CADA UNO POR PERMITIRNOS “OLER” A CRISTO PRESENTE EN 

NUESTROS COLEGIOS!!!! 
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MISIÓN DE NAVIDAD 

Bella Italia - MONTEVIDEO 
 

 

Siguiendo una tradición de hace ya 

varios años, el Grupo Misionero del 

Colegio Beata Imelda de 

Montevideo, Uruguay, realizó su 

“misión navideña” los días previos a 

esa hermosa fiesta cristiana. En 

concreto, un grupo de 17 personas 

entre jóvenes alumnos y 

exalumnos, junto a fray Edgard, 

dominico, y las Hermanas Celeste y 

Susana, estuvieron misionando en 

el pueblo de Gregorio Aznárez, del 

Departamento de Maldonado, al 

Este del país, del 18 al 22 de 

diciembre.   

La misión fue preparada con mucha 

expectativa, pues era la primera vez 

que se iba a este pueblo en particular. 

Para esto se contactó con el sacerdote 

del lugar, Padre Matías, que ofreció 

toda su colaboración. El objetivo, como 

todos los años, era el de ayudar a la 

comunidad a profundizar en el sentido 

cristiano de la Navidad, tan invadida 

hoy por el consumismo, y también 

compartir la alegría de estos días en 

contacto con la gente del pueblo. Los 

jóvenes del grupo llevaron a cabo las 

actividades con gran compromiso, entusiasmo y unión. Todas las noches la 

comunidad misionera se reunía para compartir bellos momentos de oración.  
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Se realizaron varias actividades 

estos días. Los misioneros 

recorrieron todas las casas de la 

población, encontrando una 

respuesta acogedora en las 

visitas a muchos hogares. Hubo 

catequesis y actividades para 

niños, manualidades 

navideñas, encuentros con 

adultos, pesebre viviente, 

misa con las familias y se 

terminó con una merienda 

compartida entre los 

misioneros y la comunidad del pueblo. Damos gracias a Dios 

por estos días compartidos, ¡sabiendo que ya nos esperan para el año próximo! 

 

 

 

En BREVES PALABRAS… 

 GRACIAS MADRE DEL VALLE DE CATAMARCA: El día 6 

septiembre las Hnas. de Nueva Esperanza prepararon y recibieron junto a toda la 

comunidad de Nueva, a la Virgen del Valle. Con procesión, Misa y fiesta celebraron el 

paso y la bendición de la Madre.  
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 “AGUA BUENA” PARA NUEVA ESPERANZA: 

Una nueva perforación tramitaron las Hermanas de Nueva 

Esperanza  con el gobierno de Santiago del Estero para detectar 

agua apta para el consumo para los parajes de la zona. Gracias a 

Dios siempre cuentan con el apoyo y la ayuda de personas 

solidarias que atentas responden. Ahora cuentan con una nueva 

ósmosis para extraer el agua.   

 

 

 COMISIÓN LUJÁN. Convocadas por la Priora provincial y el Equipo de 

gestión, el día 8 de noviembre se reunió la comisión encargada de la celebración de 

entronización de la imagen del Padre 

Coll en la Basílica de Luján. La iniciativa 

tenía como finalidad evaluar y agradecer 

el trabajo realizado por todas las 

integrantes de la comisión con tan 

buena disposición y compromiso. La 

Hna. Ma. del Carmen agradeció el apoyo 

y valoró el trabajo en equipo, la 

motivación que transmitieron a cada comunidad y la capacidad de organización del 

evento. Sin duda, fueron un gran equipo. 

 INVASIÓN DE PUEBLOS: Desde el 27 al 

29 de septiembre, las comunidades del Movimiento 

del Sur de la Provincia de Buenos Aires participaron, 

como todos los años, de la 51° Invasión de pueblos. 

Este año el lema fue “Caminando juntos con espíritu 

joven”; el encuentro se desarrolló en la ciudad de 

Quequén; organizada y promovida por el Movimiento 
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Juvenil Diocesano de Mar del Plata. Participaron 

alrededor de mil jóvenes venidos desde los nueve 

partidos que integran la Diócesis de Mar del Plata. La 

misa inaugural fue presidida por Monseñor Gabriel 

Mestre. En esta jornada se prevén distintas 

actividades misioneras entre las que se destacan la 

visita a los barrios que se encuentran en las 

zonas periféricas.  

 

 

 TECHADO DEL PATIO DE 

COLEGIO “FE Y ALEGRÍA” DE 

VILLA HERMOSA: El día 18 de 

setiembre, después de tantos esfuerzos y de 

trabajo comunitario, el centro Educativo “Fe 

y Alegría” de Villa Hermosa, y la comunidad 

religiosa inauguraron el techado del patio del 

Colegio. Un proyecto en beneficio de todas 

las familias, alumnos, docentes y soñado hace 

muchos años, ahora hecho realidad.  

 OLIMPIADAS NACIONALES DE 

HISTORIA – ARGENTINA:  

El 10 de octubre fue seleccionado ganador en su 

categoría, el estudiante del Colegio Santa Inés, de 

Turdera: Bruno Freije de 3er. año B del Nivel 

Secundario, seleccionado en la instancia 

jurisdiccional para las Olimpiadas Nacionales de 

Historia, organizadas por el Ministerio de Educación 

a través de la Universidad Nacional del Litoral. 
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Representó a la Provincia de Buenos Aires en la Instancia Nacional. Felicitamos al 

estudiante y al Profesor Mariano Álvarez, quien lo guio y acompañó en el proyecto, 

junto a la Profesora Camila Pérez y la Profesora Mercedes Mulatero. 

 

 JORNADA VOCACIONAL EN 

MOYOBAMBA. Desde el 10 al 13 de 

octubre las Hermanas Rosa Paiva y Blanca Cieza, 

partieron rumbo a la selva para concretar la 

tercera visita vocacional en Alto Ahuerpia, visita 

que ya habían iniciado este año en mayo y 

agosto. Esta vez realizarían con las jóvenes 

interesadas a convivencia 

vocacional. Sigamos orando 

al dueño de la mies que 

envíe jóvenes que 

entreguen la vida al servicio 

y la misión.  

 

 OLIMPIADAS DE ACTUALIDAD: Los 

alumnos del colegio San Francisco Coll de La Serena, 

participaron y ganaron las olimpiadas comunales, 

interregionales, llegando a ser ganadores nacionales. 

El pasado jueves 05 de Diciembre, se realizó el cierre 

de las Olimpiadas de Actualidad 

2019, que tuvo diversas etapas 

que nuestros alumnos fueron 

sorteando exitosamente. 

Felicitaciones!!!  
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 NUEVO OBISPO DE AÑATUYA: En septiembre fue consagrado Obispo 

Mons. José Luis Corral SVD, obispo coadjutor electo de Añatuya. Actuó como 

consagrante el obispo diocesano, monseñor José Melitón Chávez, que se refirió a su 

estado de salud, que le impide desarrollar su tarea con normalidad y dijo: “Por eso 

recibo con inmensa gratitud el don de este 

hermano que el Santo Padre ha querido 

proveer para retomar con fuerza y 

entusiasmo este camino. Una ayuda, un 

hermano, un compañero de misión”. Y 

señaló el acontecimiento como “señal 

providente de lo que Dios nos pide en estos 

tiempos de Iglesia: caminar juntos”.  

 

 

 NUEVO OBISPO VICARIO DE 

PUCALLPA: El 27 de octubre la iglesia de 

Pucallpa recibió al nuevo Obispo Vicario 

Mons. Augusto Martín Quijano SDB.  

 

 

 REUNIÓN CON REFERENTES 

DEL MOVIMIENTO: El día 23 de 

noviembre se reunieron los referentes de 

las Comunidades del Movimiento de 

Buenos Aires, para hacer el cierre del año 

con la evaluación y proyección. Un 

momento de rico intercambio y de ideas 

nuevas. Agradecemos a este equipo 
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Nacional, el compromiso, acompañamiento, fuerza y el servicio en la tarea de todo 

este año.  

 REUNIÓN DE COORD. DE PASTORAL EDUCATIVA: El área 

pastoral del Equipo de gestión de Argentina, se reunió con las Coordinadoras 

generales de pastoral para la evaluación del año y para seguir fortaleciendo algunos 

acuerdos. El equipo además presentó el cuadernillo de apoyo para las Maestras con 

los contenidos carismáticos, 

siguiendo con lo que había 

comenzado Andrea del 

itinerario de Jardín para la 

catequesis del Nivel para 

sala de 3, 4 y 5 años. 

Finalmente se compartieron 

algunos proyectos y fechas 

del año próximo.  

 

 ENCUENTRO CON GUÍAS DEL MUSEO “PADRE COLL”: El día 

sábado 14 de diciembre convocados por el Equipo de gestión, se reunieron todos los 

guías elegidos por cada Institución para acompañar a sus respectivos grupos a las 

visitas guiadas. Comenzamos con el saludo y agradecimiento por parte de nuestra 

Priora provincial, H. Ma. del Carmen quien presentó el proyecto. Luego el área 

pastoral hizo una breve explicación de cada una de las salas y la petición de ir 

incorporando ideas y propuestas 
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pedagógicas a estas visitas. Fue un momento de mucha riqueza por las propuestas e 

ideas creativas que iban surgiendo. Agradecemos a cada uno por el interés y el apoyo 

por hacer conocer y amar la vida y obra de nuestro Padre Coll.  

 ENCUENTRO DE FIN DE AÑO DE FRADA – BUENOS AIRES:. 

Con una Hermosa celebración de cierre del año, las comunidades de FRADA de Bs As. 

se reunieron el 21 de diciembre en la Casa Provincial, fin de año suele ser momento 

de cierres, balances y evaluaciones. Comenzaron haciendo el recorrido por las salas 

del Museo y finalizaron el día con un fraterno compartir.  

 

 NUEVO PROVINCIAL FR. JUAN JOSÉ BALDINI OP 

ARGENTINA y CHILE: El domingo 22 de diciembre se invitó a la Familia 

Dominicana Argentina para compartir la celebración de la Eucaristía en el Convento 

Santo Domingo acompañando a los Frailes y al nuevo Provincial recién electo. Con 

una hermosa homilía, donde nos animaba a soñar, a recordar que Domingo solo 

pedía a los frailes Obediencia y Comunidad. Sin duda grandes desafíos para nuestro 
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hoy. Un pequeño espacio de familia y fraternidad para respaldarnos unos a otros en 

la misión. Que Dios y Nuestro Padre Domingo lo bendigan y acompañen en el servicio 

encomendado.  

 

 

 HNA. MARÍA JUÁREZ RENUEVA SUS 

VOTOS EN EL SALVADOR: el día 29 de 

diciembre la H. María, ESTUDIANTE, hizo la 

renovación por un año en El Salvador en manos de la 

H. Ma. Teresa, Priora provincial.  Oremos por su 

fidelidad y felicidad.   

 

 

 HNA ASUNCIÓN MITJANS NOS 

ACOMPAÑA: Con una llegada medio accidentada 

por el retraso que no impidió descender la ilusión y la 

alegría de su llegada, el 26 de diciembre y hasta el 14 

de febrero estará entre nosotras, nuestra Hermana 

Asunción, nos acompañará principalmente 

en el Capítulo Provincial, como Delegada de 

la Priora general y conocerá los países de la 

Provincia. ¡Bienvenida Hermana! 
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nOS PRECEDIERON… 

 El día 18 de septiembre falleció en Santiago de Chile, CARLA DEFILIPPI,  sobrina 

de la H. Ma. del Carmen Bruzzone.  

 

 El día 1ero de octubre falleció en La Rioja, CARLA MALDONADO, hermana de la 

H. Inez Maldonado. 

+ Oremos por su descanso eterno 
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Dominicas de la Anunciata 

Provincia Santa Rosa de Lima


